
Secciones
EXITOSO Y CONVOCANTE DEBATE 

Roulier dejó su sello
en el Foro Ciudad 

Plan integral de gestión de residuos

El arco político local y regional, empresarios e instituciones se dieron cita en el Club Náutico para compartir la segunda 
edición de nuestro espacio de participación y reflexión. La disertación estuvo a cargo del reconocido periodista Sergio 
Roulier quien analizó el escenario político y económico provincial y nacional a un año de las elecciones. P. 3

La intención es reducir considerablemente la cantidad de basura que se deposita en el predio de disposición final. 
En ese marco comenzaron las reuniones. En primer término con comerciantes gastronómicos, considerados grandes 
generadores de residuos. P. 11 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Tiziano Vesperini
El joven deportista villense dejó en lo más alto al 
país en un evento de Optimist en África. “Le dedi-
qué mucho tiempo y esfuerzo a todo esto”, dijo. P. 2

SEGURIDAD

CONCEJO

Intensifican 
los controles 
vehiculares 

Seguirán durante la época 
estival en días y horarios 
rotativos, a modo de pre-
vención. Están a cargo de la 
APSV con colaboración de 
URVI y Municipio. P. 20 

Modificación 
Ordenanza de
Supermercados 
Rubicini pide por una resolu-
ción por parte de la Comisión 
de Gobierno luego de haber 
concretado las audiencias con 
los sectores involucrados. P. 10

IMPORTANTE INCORPORACIÓN

FM Mía llegó a nuestra región 
Con la mejor música en nuestro idioma, la radio se sumó a 
nuestro grupo de medios de comunicación con transmisión 
las 24 horas. Se puede escuchar en el dial 98.7. P. 17 

Gastón Salinas
Club de Ciencias 
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Rotary Club. 

Mejores compañeros 2024
Se distinguió a estudiantes de los últimos años de las escuelas primarias y 
secundarias, con transmisión en vivo por nuestras redes sociales. P. 15

Aniversario. 

Escuela “Bertha Guzmán” 
En el marco de las celebraciones por sus 50 años, la institución educativa 
organiza una peña solidaria para el viernes 22 de noviembre. P. 13
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Segundo a nivel individual y tercero por equipos; logró dejar en lo más alto 
al país en un evento de Optimist en el que participaron más de 80 depor-
tistas de todo el mundo. Tras su regreso de África, contó su experiencia.

“Le dediqué mucho tiempo 
y esfuerzo a todo esto” 

Tiziano Vesperini.

mamá vio la publicación en Face-
book y me dijo si quería arrancar. 
Me gustó la idea y así empecé. 

¿En tu familia alguien más 
practicaba esta disciplina?

No. Mi familia no era parte de 
la vela, sí tengo dos tíos que antes 
remaban en el Club Náutico. Ellos 
y toda la familia me incentivaron 
para esto. 

¿Cómo está compuesta la fa-
milia?

Mamá, papá y una perrita. 

¿En dónde estudiás?
Ahora en la escuela San Pablo. La 

primaria la hice en la Cristo Rey. 

¿Tus amigos?
Tengo muchos. De la escuela, 

del club, de todos lados. En el Náu-

tico cuando nos juntamos nos va-
mos haciendo amigos entre todos. 

Hablando de tu logro en Áfri-
ca, ¿lo esperabas?

Por una parte sí, y por otra no 
tanto. Esperaba más dentro de los 
cinco, capaz, pero no tan alto. 

¿El nivel cómo fue?
Bueno. Todos los competidores 

estábamos parejos. 

¿Por qué crees que lograste 
este segundo puesto?

Le dediqué mucho esfuerzo y 
mucho tiempo a esto. Creo que ca-
paz por eso. 

¿Te gusta más competir de 
manera individual o en equi-
po?

Me encantan las dos. Me apa-
sionan. 

¿Cómo era la rutina?
Nos levantábamos, prepará-

bamos todo y nos íbamos al club 
para entrenar en la primera se-
mana. Después teníamos libre 
y nos acostábamos temprano. 
Cuando comenzó la competen-
cia, los horarios fueron cambian-
do. 

Fuera de la competencia, ¿qué 
otras cosas hiciste en África?

Además de entrenar y competir, 
a la tarde después de los entrena-
mientos íbamos a la playa, cono-
cíamos, disfrutábamos del lugar 
que es hermoso. 

¿Qué objetivos tenés en este 
tramo final del año?

Queda todavía un campeona-
to internacional, tengo que ver si 
clasifico. La próxima regata que se 
corre es en Paraná. Los objetivos 
son los de siempre, quedar bien 
posicionado y disfrutar. 

Mirándote de acá a unos años, 
¿cómo te imaginás?

Como una buena persona ob-
viamente, y si puede ser como re-
gatista también, navegante. 

Tal como informamos en nues-
tra edición anterior, Tiziano Ves-
perini (13) obtuvo dos excelen-
tes logros luego de cinco días de 
competencia en el archipiélago de 
Seychelles, ubicado frente a África 
Oriental.

Allí, el joven deportista villense 
al cabo de las ocho regatas con mo-
dalidad individual obtuvo el sub-
campeonato africano de Optimist, 
por detrás de un nauta español y 
por delante de un regatista brasile-
ño. Además, formó parte del con-
junto argentino en la modalidad 
por equipos. Así volvió a subirse 
al podio después de que Argentina 
lograra la tercera posición.

Para llegar a esta instancia, tuvo 
que sortear tres etapas en Mar del 
Plata, Buenos Aires y Miramar de 
Ansenuza. El 3 de octubre viajó a 
África y volvió con la satisfacción 
de haber quedado en lo más alto. 
Fueron cinco días de competencia, 
el primer día corrieron dos rega-
tas, el segundo tres, el tercer día 
fue por equipos (cuatro de un país 
contra cuatro de otro), el cuarto 
día no se corrió por falta de viento 
y el último se corrieron tres rega-
tas más. “Lo que más disfruté fue 
el último día por todo lo que es-
taba viviendo, porque pensaba ‘ya 
mañana no voy a estar acá’ y traté 
de dar lo mejor, y así fue”, recordó 
“Tichi” que se inició en este mun-
do a sus 7 años. Después de dejar 
al país en lo más alto, lo entrevis-
tamos para conocer un poco más 
sobre esta experiencia inolvidable. 

¿Cuál fue ese detonante que te 
hizo elegir esto?

Las redes. Porque en Villa se 
hace una regata nocturna. A las 
velas le ponen todas luces y mi 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

EL VIERNES PASADO

Con la presencia del periodista Sergio Roulier.

Los actores políticos, empresariales e institucionales se dieron cita en el Club Náutico para compartir una nueva edición de nues-
tro espacio de participación y reflexión sobre cuestiones transversales a la ciudad y la región.

Exitoso debate sobre economía y 
política en el segundo Foro Ciudad 

Foro Ciudad es una iniciativa de 
nuestro grupo de medios que tiene 
como fin principal crear un espa-
cio de debate y capacitación sobre 
temas que atraviesan a la comuni-
dad en general. Con gran entusias-
mo y una excelente respuesta, nos 
encontramos el viernes pasado en 
el Club Náutico Villa Constitución 
para la que fue la segunda edición. 

En esta oportunidad nos reu-
nimos para debatir, informarnos 
y compartir miradas sobre econo-
mía y política tanto en el contexto 
provincial como nacional a través 
de una disertación que estuvo a 
cargo del periodista Sergio Rou-
lier. 

La convocatoria fue sumamente 
positiva y todos los sectores políti-
cos se hicieron presentes para de-
batir a través de los disparadores 
que presentó el reconocido profe-
sional de Televisión Litoral. 

Pudimos compartir una jorna-
da en donde se hicieron presen-
tes el intendente Jorge Berti, el 
senador Germán Giacomino, el 
intendente de Arroyo Seco Daniel 
Tonelli, el Cuerpo de Concejales 
de nuestra ciudad en su totalidad, 
referentes de La Libertad Avanza, 
empresarios locales, representan-
tes del gobierno de Santa Fe; entre 
tantas otras personas que grata-
mente respondieron a esta segun-
da convocatoria. 

La charla de Roulier fue real-

Sergio Roulier estuvo al frente de la charla debate haciendo un repaso del escenario político y económico.

mente excelente, clara, precisa y 
con información concreta. Esto se 
vio reflejado en las felicitaciones 
que recibió por parte de cada uno 
de los asistentes una vez finalizado 
el encuentro. 

“Estamos en una época de 
transformación y cambiando de 
paradigma. Esto no significa que 
sea ni bueno ni malo, dependerá 
de qué mirada tiene cada uno so-
bre el proyecto de país y de pro-
vincia. Me da la sensación que es 
un momento de cambios para los 
que son oficialistas y opositores”, 
comentó Roulier explicando que 
en base a eso esta presentación la 
pensó a un año de las elecciones, 
tanto de las del 2023 como de las 
legislativas del 2025. “Mi intención 
fue conversar y debatir un poco 
sobre esos dos escenarios”, agregó. 

“Estamos en una época donde 
la política está dejando de mirar al 
centro para empezar a mirar a los 
extremos, y eso es lo peligroso. Po-
nerse en posturas tan extremas que 
por supuesto hoy garpan, pero no 
sé si lo hacen para dar solución a 
los vecinos. Hoy los discursos pú-
blicos, las manifestaciones pasan 
por el celular, por las redes socia-
les. Eso contribuye a este fenóme-
no de la polarización. Por supuesto 
que uno no desconoce las redes so-
ciales ni a lo que tiende el mundo; 
pero nuestra realidad está hoy acá 
en Villa Constitución por ejemplo, 
en donde hay problemas puntua-
les y necesidades para resolver por 
parte de los actores que en definiti-
va somos todos nosotros”, analizó. 

Valoró además que estuvieron 
presentes referentes de diversos 

sectores políticos lo que enrique-
ció la charla. “Fundamentalmente 
porque no fueron sólo actores de 
diferentes colores políticos, sino 
también institucionales y de dife-
rentes jurisdicciones; eso es lo im-
portante”, sostuvo. 

Por último, se refirió a la im-
portancia de espacios como Foro 
Ciudad para las comunidades, “es 
fundamental podernos juntar para 
conversar e intercambiar miradas 
de nuestra realidad me parecen 
cuestiones claves. En estos mo-
mentos de redes, de imágenes, de 
impacto y de pocas palabras; que 
existan estos espacios que nos per-
mitan juntarnos a conversar entre 
diversos actores es fantástico”. 

Martín Lenzi, gerente Relacio-
nes con la Comunidad de Arce-
lorMittal Acindar también estuvo 
presente en esta segunda edición y 
recalcó lo positivo de poder reunir 
en un mismo encuentro a diversos 
actores que hacen a la realidad de 
Villa Constitución para participar 
de un diálogo que permita analizar 
y pensar en la ciudad que quere-
mos y nos merecemos. “Desde la 
compañía sin dudas acompaña-
mos esta iniciativa, Foro Ciudad 
es en verdad un espacio fantástico 
y seguiremos sin dudas presentes 
en cada uno de los encuentros que 
brinden. Es un espacio que llegó 
para quedarse y seremos parte”, 
sostuvo. 

A su turno, el intendente Jorge 
Berti comentó: “Es importante que 
los distintos sectores de la comuni-
dad puedan participar de cada uno 
de los temas a los que convoque 
este foro porque la construcción de 

una ciudad se da en parte a través 
de las distintas voces, teniendo en 
cuenta los distintos pensamientos. 
Estos espacios se presentan como 
oportunidades para ampliar los 
horizontes de lo que uno puede 
pensar para una ciudad”, dijo refi-
riéndose a la importancia de con-
tar hoy con Foro Ciudad en Villa 
Constitución. 

En relación a la segunda diser-
tación, valoró las palabras de Rou-
lier: “Nos brindó un panorama 
muy productivo sobre el escenario 
político provincial y nacional de 
la actualidad. Todo lo que se ha-
bló en lo personal fue sumamente 
valioso. La convocatoria fue muy 
buena, fue vital escucharlo”, sos-
tuvo y resaltó la instancia de de-
bate que se originó. “El hecho de 
generar consensos más allá que se 
piense diferente es fundamental”, 
expresó. 

Francisco Bracalenti, concejal 
Unidos para Cambiar Santa Fe 
agregó: “Siempre es interesante 
escuchar a Sergio, y en esta opor-
tunidad este foro nos permitió no 
sólo analizar el contexto nacional y 
provincial, sino ver cómo eso im-
pacta a nivel local”. 

Vale destacar que Foro Ciudad 
fue declarado de Interés Social por 
el Honorable Concejo Municipal. 
“Estos espacios son sumamente 
importantes para poder discutir 
cuáles son las problemáticas que 
nos atraviesan para empezar a 
construir soluciones conjuntas en 
tiempos en donde todo está tan 
radicalizado. Celebramos estas 
iniciativas y es por eso que trabaja-
mos desde el Concejo esta declara-

ción de Interés”, dijo.
Diego Martín, secretario pro-

vincial de Cambio Climático, fue 
otro de los presentes durante la 
jornada: “Estos espacios son im-
portantes para entablar un diálogo 
sobre cuáles son los reales desafíos 
que tiene Villa Constitución, en 
este caso en un contexto de arti-
culación a través de una iniciativa 
privada con mucha participación 
pública”, expresó resaltando que la 
amplia participación es un reflejo 
de “una buena idea y la necesidad 
que teníamos de contar con un es-
pacio como el que plantearon des-
de Producciones Argentinas”. En 
relación a la presencia de Roulier 
valoró principalmente que dejó 
abierto el panorama para que cada 
participante se lleve un abanico 
de preguntas a responderse y “se-
guir pensando las mejores ideas y 
cómo aportar desde los distintos 
lugares que hoy nos toca ocupar 
para el desarrollo de Villa Consti-
tución”. 

Luego de compartir tan sólo 
algunos de los testimonios, por 
último sólo nos queda agradecer 
una vez más a cada uno de los 
presentes, e invitarlos a agendar 
la cita para la tercera charla que 
tendrá lugar el mes próximo con 
la presencia de Manuel y Santiago 
Passaglia contando su experien-
cia transformadora en San Nico-
lás. Este será el último encuentro 
del 2024, despidiéndonos hasta 
marzo en donde volveremos a re-
tomar con este Foro Ciudad que 
tan bien fue recibido no sólo por 
Villa Constitución sino por toda la 
región. 
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Interés General
SECRETARÍA DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL

El funcionario Mauricio Jaime repasó las obras 
que están realizándose en anexos del Municipio 
como el predio Cilsa, Acción Social, Inspectoría 
General y la Casa de la Cultura. Debido al paso 
del tiempo, en estos espacios era necesario lle-
var adelante diversos arreglos. 

Intervenciones y refacciones en 
las dependencias municipales 

Continúan en marcha varios trabajos.

El secretario de Ordenamiento 
Territorial, Mauricio Jaime resaltó 
que entre los diversos trabajos que 
lleva adelante la gestión munici-
pal; una parte de los mismos están 
destinados a continuar con las me-
joras en las dependencias del Mu-
nicipio. 

“Las mejoras y refacciones de 
los edificios municipales son una 
constante”, inició y explicó que se 
están interviniendo los sectores en 
donde al ser infraestructuras de 
muchos años, se encuentran con 
un deterioro importante propio 

del paso del tiempo. 
“A principios de este año he-

mos comenzado por ejemplo con 
refacciones importantes en lo que 
es el anexo donde funciona el área 
de Inspección General y de licen-
cias de conducir. Hemos trabajado 
fuertemente y mejorado muchas 
oficinas que lo estaban necesitan-
do, no sólo para el personal que allí 
se desempeña sino también para la 
comodidad de los vecinos que se 
acercan a realizar un trámite”, ex-
plicó. Vale destacar que se trata del 
edificio que supo ser el hospital de 

nuestra ciudad.  
Continuando con el repaso de 

los trabajos en espacios munici-
pales, resaltó también las mejoras 
en la Casa de la Cultura con obras 
que avanzan en su primera etapa. 
“Estamos abocados a todo lo que 
es la parte interior, con acciones en 

el SUM y en tres habitaciones den-
tro de la casa. Tenemos planteada 
una segunda etapa para el año que 
viene”, dijo el funcionario. 

Las intervenciones son también 
en el sector de Acción Social, que 
funciona en la ex estación de tre-
nes. Allí se están remodelando los 

En el predio Cilsa se avanza con la culminación del SUM. 

baños, para comodidad de los em-
pleados y los vecinos que se acer-
can en gran cantidad diariamente 
a realizar diversas consultas y trá-
mites. 

Informó por último las mejoras 
en el predio Cilsa, en donde se ins-
taló en el último tiempo la nueva 
iluminación en la pista de Skate; y 
en donde se está culminando con 
la creación del SUM. “Cilsa es un 
espacio que está muy bien ya con 
la oficina de deporte y la guardia 
municipal funcionando allí. Esta-
mos poniendo en valor un espa-
cio tan importante para la ciudad 
como lo es Cilsa. Y tenemos que 
mencionar el trabajo fuerte tam-
bién de la Dirección de Deporte 
que acompaña cada proceso”, sos-
tuvo Jaime. 

“Todo lo que estamos encaran-
do tiene detrás una directiva fuerte 
del intendente Jorge Berti de estar 
cerca de la gente, de generar una 
mejora constante en cada espa-
cio público. Venimos trabajando 
fuertemente con mucha gestión 
de Jorge Berti y siempre escuchan-
do a cada uno de los vecinos, en 
un contexto político y económico 
muy complejo tratamos de asumir 
la responsabilidad que nos dio la 
gente con mucha honra y siempre 
dando lo mejor”, finalizó.
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MUNICIPIO COMUNICACIÓN

Comenzará este sábado con dos propuestas. Además durante noviembre se llevarán a cabo diversas 
actividades que requieren inscripción previa. El director de Producción y Desarrollo Económico, Gas-
tón Salinas, brindó detalles sobre cada una de ellas.

Lanzaron la quinta edición del 
esperado Club de Ciencias 

Programa Potenciarnos.

El Municipio de Villa Constitu-
ción anunció el regreso del Club de 
Ciencias con su quinta edición. 

En esta oportunidad ofreciendo 
cursos para niños y jóvenes como 
es tradicional; y sumando otras 
propuestas que se enmarcan tam-
bién en el programa Potenciarnos. 

El director de Producción y De-
sarrollo Económico, Gastón Sali-
nas, brindó precisiones sobre las 
mismas, anticipando que estarán 

disponibles a partir de noviembre, 
dando inicio este viernes. 

Para los interesados en la robó-
tica y la programación se lanzaron 
dos cursos puntuales. 

Por un lado Piloto de Drone 
(destinado a jóvenes entre los 16 
y los 18 años); y por otro Robóti-
ca y Programación en nivel 2 (de 
11 a 15 años). Estas temáticas se 
dictarán los sábados, comenzan-
do el próximo 2 de noviembre en 

Para inscripciones y recibir más información, los interesados pueden ingresar 
a las redes sociales (@municipio_villaconstitucion y @potenciarnosvc), a la 
página web del Municipio (www.villaconstitucion.gob.ar) o mediante men-

saje al número 3400517997.

“Estamos cerrando el año con muchas capacitaciones y eso es satisfactorio”, sostuvo.

Interés General 

Última semana.

Resumen 
de obras 
La Municipalidad informa de ma-
nera semanal las obras realizadas. 
En ese marco, en los últimos días 
comunicaron sobre los siguientes 
trabajos: restauración de los ba-
ños en el predio Cilsa. Extensión 
del desagüe pluvial en Segui y Pa-
seo Costero. Mantenimiento de 
desagües en varios puntos de la 
ciudad. Terminación de escoriado 
en barrio Los Cardales. Restaura-
ción de figuras en Plaza de la Coo-
peración. Finalización del zanjeo 
en barrio San Miguel. Manteni-
miento de sumideros en 14 de Fe-
brero y Dorrego. Nuevos senderos 
peatonales en Plaza Che Guevara. 
Diario La Ciudad consultó al se-
cretario de Obras y Servicios Pú-
blicos, Miguel Santolín quien hizo 
principal hincapié en que el Mu-
nicipio continúa implementando 
un plan integral de obras y man-
tenimiento con el fin de ofrecer 
espacios más seguros, accesibles 
y funcionales. Entre las princi-
pales acciones, se han realizado 
trabajos de mantenimiento en 
desagües y sumideros, esenciales 
para mejorar el drenaje y evitar 
anegamientos. Además, se ha 
avanzado en la restauración de es-
pacios recreativos y comunitarios. 
Mencionó por ejemplo que se 
continúa trabajando en la Plazo-
leta del Estibador (14 de Febrero 
y Colón) en donde iniciarán con 
la iluminación en el marco del 
paseo costero de la playa públi-
ca; y en el paseo lineal Malvinas 
en una vereda peatonal en todo 
el largo que comprende desde 
barrio Amelong hasta Neumann. 
En relación a barrio Los Cardales 
explicó que además se continúa 
con la obra de cordón cuneta que 
ya está ejecutado en un 70%. Por 
último valoró las obras de man-
tenimiento como por ejemplo en 
desagües pluviales, “es algo que a 
los vecinos les preocupa por eso 
comenzamos con los trabajos es-
tivales de toda esa infraestructu-
ra”, finalizó.

el SUM del Parque Empresarial 
Constitución (PEC) y se extende-
rán hasta diciembre. 

Además, este viernes 1 de no-
viembre en el salón de actos del pa-
lacio municipal se dictará un Taller 
de Introducción a la Fibra Óptica.

Además, en el predio Cilsa ha-
brá dos propuestas. El 12 de no-
viembre el taller para evitar estafas 
virtuales, destinado a los adultos 
mayores; y el 23 de noviembre un 
Taller de Hidroponía (agricultura 
sin suelo, un método para cultivar 
plantas utilizando disoluciones mi-
nerales). Además anticipó un curso 
de producción apícola para los días 
venideros, teniendo en cuenta la 
importante cantidad de producto-

res que existen registrados en nues-
tra ciudad y que trabajan también 
en la zona de islas. 

En todos los casos los cupos son 
limitados y se requiere inscripción 
previa, se realiza de manera onli-
ne y el link puede encontrarse en 
las redes sociales del Municipio o 
también comunicándose por telé-
fono al 3400517997. Por otra parte, 
resaltó que en todos los casos las 
propuestas son gratuitas y se en-
trega el material correspondiente. 
En relación a la cantidad de ins-
criptos explicó que dependiendo el 
número se analizará la posibilidad 
de sumar segundos módulos o ya 
tenerlos agendados para los cursos 
del año próximo.  
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Interés General 

ESTE VIERNES 1º DE NOVIEMBRE

Hugo Santillán (capitán de Navío y combatiente 
en la guerra), brindará una charla sobre cómo 
se planificó y ejecutó la “Operación Rosario” 
que permitió recuperar las islas Malvinas el 2 de 
abril de 1982.

Veterano disertará sobre el 
desembarco en las islas Malvinas 

En la escuela Manuel Belgrano.

El Centro y Museo de Veteranos de 
Malvinas “Puerto Argentino” del de-
partamento Constitución; organiza 
para este viernes 1º de noviembre 
por la tarde una importante charla 
que tendrá lugar en las instalacio-
nes de la escuela “Manuel Belgrano” 
(Dorrego y Acevedo) a partir de las 
19 horas. 

En la oportunidad, Hugo Santi-
llán (capitán de Navío y combatiente 
en la guerra) disertará sobre cómo 
se planificó y ejecutó el “Operativo 
Rosario” que permitió recuperar las 
islas Malvinas el 2 de abril de 1982. 

En diálogo con la prensa, Albino 
Isnardo Báez y Osvaldo Carcar se 
mostraron entusiasmados con esta 
propuesta que el centro de veteranos 
trae a nuestra ciudad e invitaron a la 
comunidad a participar. 

Veteranos del centro local invitan a la comunidad a participar.

Ya se inscribieron más de 200 empresas. El encuentro se llevará adelante el 
14 de noviembre en la ciudad de Santa Fe, con el objetivo de conectar la de-
manda de bienes y servicios del sector público con empresas santafesinas.

Vence el plazo para anotarse 
en la ronda de negocios

Vincular Santa Fe 2024.

El director de Industria y Nuevas 
Economías, Gonzalo Cristini re-
cuerda que el Gobierno de Santa 
Fe organiza por primera vez una 
ronda de negocios público-priva-
da bajo el título “Vincular Santa 
Fe 2024”, que tendrá lugar el 14 de 
noviembre en La Redonda, espa-
cio cultural ubicado en la ciudad 
de Santa Fe.

Coordinado por el Ministerio 
de Desarrollo Productivo, el even-
to apunta a vincular, de manera 
directa, la oferta de bienes y ser-
vicios de las empresas santafesinas 
con la demanda del sector público, 
mejorando y ampliando la partici-
pación de la producción santafe-
sina en las compras públicas. De 
las rondas participarán referentes 
de municipios y comunas de todo 
Santa Fe; ministerios, organismos 

y entes descentralizados; empresas 
del Estado provincial y con parti-
cipación estatal mayoritaria; pode-
res Legislativo y Judicial.

Hasta el momento, ya aplicaron 
200 empresas para participar acti-
vamente de la iniciativa. El plazo 
para inscribirse vence este jueves 
31 de octubre y los interesados en 
sumarse deben completar el for-
mulario online (https://sf.gob.ar/
vincular).

El Ministerio de Desarrollo 
Productivo de Santa Fe viene lle-
vando adelante exitosos encuen-
tros de negocios como fue en agos-
to la ronda organizada con CAME 
y en septiembre, el Santa Fe Busi-
ness Forum. En este caso, “Vincu-
lar Santa Fe” busca continuar en 
la misma línea de trabajo públi-
co-privado para generar nexos que 

redunden en mejores oportunida-
des para el entramado productivo 
regional. 

“El objetivo es que tanto pe-
queñas como medianas empresas 
puedan competir en condiciones 
justas, impulsando el desarrollo 
local y fomentando la innovación”, 
remarcó Cristini.

Las rondas de negocios tendrán 
un tiempo estimado de 20 minu-
tos, con intervalos de 5 minutos 
entre cada una. Cada Municipio 
o Comuna ocupará una mesa o 
escritorio y los oferentes irán bus-
cando las respectivas mesas nume-
radas.

También está previsto que re-
presentantes de la Dirección Ge-
neral de Industrias atiendan con-
sultas de asistentes sobre temas del 
área.

zado mucho en estos últimos años 
gracias al recibimiento de las insti-
tuciones educativas no sólo en Villa 
sino en todo el departamento Cons-
titución”.  

Vale destacar que la entrada es 

libre y gratuita, aunque se invita a 
acercar un alimento no perecedero. 
Todo lo donado será entregado al 
comedor de la escuela anfitriona. 

“La invitación es abierta al públi-
co en general de Villa Constitución 

y de la región, solamente pedimos a 
aquellos que puedan que lleven un 
alimento para dejarlo a la escuela 
que tan gentilmente nos presta sus 
instalaciones”, finalizaron reiterando 
la invitación. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

“Santillán fue uno de los que pla-
neó este operativo y estuvo en com-
bate cuando tomaron las islas, es 
muy interesante poder escucharlo. 
Saber que él estuvo ese 2 de abril y 
que fue uno de los protagonistas de 
lo que sucedió nos pareció suma-
mente relevante y rico por eso de-
cidimos convocarlo”, sostuvieron. A 
su vez comentaron que los presentes 
tendrán la posibilidad de realizarse 
preguntas a Santillán. 

Para los veteranos poder acercar 
a la ciudad y la región este tipo de 
encuentros es valioso principal-
mente por la posibilidad de invitar 
a protagonistas que puedan “dar una 
mirada distinta de lo que vivimos 
allá”, explicaron al tiempo que resal-
taron: “Nosotros en Villa Constitu-
ción también tenemos héroes, por 
ahí no lo decimos tanto y no salimos 
a la calle a contarlo, pero es así”. En 
ese marco, agradecieron también el 
recibimiento que tienen cada vez 
que visitan una escuela, “nosotros 
podemos contar nuestra experiencia 
principalmente allí, hemos malvini-

Nuevo incendio 
de un vehículo 
Personal de Comando Ra-
dioeléctrico de la Unidad Regio-
nal VI de Policía y del Cuartel de 
Bomberos Voluntarios de nues-
tra ciudad acudieron a un nuevo 
incendio de un vehículo en la 
vía pública. En esta oportunidad 
se registró en la noche del lunes 
pasado, alrededor de las 20 horas 
en Independencia 357 bis. Los 
servidores públicos se hicieron 
presentes tras un llamado al 911 

que dio cuenta sobre un automó-
vil Peugeot 306 color bordó que se 
encontraba con fuego en su parte 
delantera. Lograron sofocar las lla-
mas y no hubo que lamentar heri-
dos. Los motivos del incendio es-
tán siendo investigados. De igual 
modo, el jefe de Policía Sebastián 
Igonet explicó que según los pri-
meros indicios un desperfecto me-
cánico habría sido lo que ocasionó 
el siniestro.  

INDEPENDENCIA 357 BIS
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Interés General 

Los Dres. Diego Dimenna y Florencia Suárez invitan a la comunidad a participar.

Los testimonios termi-
narán de brindarse en 
diciembre y los alega-
tos serán a partir de 
febrero. El veredicto se 
conocería entre marzo 
y abril.

Etapa final en el juicio por la causa Villazo 
Las audiencias continúan la semana próxima.

EN LA TARDE DE HOY

La delegación local del Colegio de Abogados in-
vita a la comunidad en general a participar de 
este encuentro que contará con la disertación del 
Dr. Diego Giuliano. La misma fue titulada “Cons-
titución de Santa Fe: ¿reformarla o cumplirla?”.

Charla sobre la reforma 
constitucional en la provincia

En el recinto del Concejo.

La Delegación Villa Constitución 
del Colegio de Abogados organiza 
una nueva charla. La misma tendrá 
lugar este jueves 31 de octubre a 
partir de las 18 horas en el recinto 
del Concejo (14 de Febrero y Do-
rrego), bajo la temática “Consti-
tución de Santa Fe: ¿reformarla o 
cumplirla?” que contará además 
con la presentación del libro Dere-
cho Constitucional Provincial del 
Dr. Diego Giuliano, que estará a 
cargo de la disertación. 

Giuliano es abogado, titular de la 
Cátedra Derecho Constitucional de 
la Universidad Católica Argentina 
(UCA), actualmente diputado na-
cional por Santa Fe y ex ministro de 
Transporte de la Nación. Vale des-
tacar que la invitación es abierta a 
la población en general. 

“Es un tema de suma trascen-
dencia más que nada porque atañe 

a la sociedad toda y modificará en 
cierta manera el régimen de vida 
que tenemos todos”, expresó el vi-
cedelegado Diego Dimenna y agra-
deció al Concejo Municipal por la 
predisposición mostrada en volver 
a prestar sus instalaciones para un 
nuevo encuentro propuesto desde 
la delegación local. 

A su turno, la delegada local Flo-
rencia Suárez recordó que la consti-
tución actual data del año 1962, “en 
su momento fue innovadora, pero 
tantas décadas después es necesario 
plantear un debate acerca de si es ne-
cesaria una reforma”. En lo personal 
valoró: “Hay muchos institutos que 
no están incluidos y debemos tener 
en cuenta también que se reformó la 
Constitución Nacional en el ’94. En-
tonces, es necesario que la Constitu-
ción provincial asuma la posibilidad 
de que se cumplan con las exigencias 

en febrero, por lo cual tenemos 
la aproximación que la senten-
cia, el veredicto final, sería en 
marzo o abril del año próximo”, 
resaltó.

El juicio continuará la sema-
na próxima, los días lunes 4 y 

martes 5 de noviembre con las 
audiencias, y a mediados de mes 
y en diciembre también segui-
rán con la etapa de testimonios. 
Son seis audiencias ya fijadas 
y resta también la inspección 
ocular en la planta de Acindar. 

nacionales e internacionales”.
En ese marco, explicó que uno de 

los temas más importantes que debe 
tratarse es el Consejo de la Magistra-
tura que fue creado por un decreto 
de gobernación y es necesario que 
tenga nivel constitucional. “Esa será 

una de las temáticas que se desarro-
llarán en la charla, entre otras tam-
bién muy importantes”, prosiguió. 

Por último, anticiparon que la 
intención es organizar a la breve-
dad una charla sobre salud mental 
abierta al público en general. “La 

intención es que pueda disertar un 
abogado especialista en la materia 
y que esté acompañado por un psi-
quiatra. Consideramos que esta te-
mática es muy importante para toda 
la sociedad así que la próxima char-
la será dedicada a esto”, cerraron. 

En relación a cómo marcha 
la respuesta y el apoyo de la co-
munidad ya en este tramo final, 
Pagliero expresó: “El acompa-
ñamiento es bueno, Rosario ha 
respondido muy bien. Muchos 
sindicatos, organismos de de-

rechos humanos están haciendo 
el llamado aguante en cada au-
diencia. Van, están afuera de la 
puerta del tribunal acompañan-
do y dando esa fuerza de aliento 
a quienes van a prestar declara-
ción testimonial”.

El Dr. Federico Pagliero brindó 
un repaso por cómo avanza el 
juicio por la causa Villazo que 
en los últimos meses volvió a 
realizarse en los tribunales de 
Rosario. Anticipó que en di-
ciembre se finalizará con los 
testimonios y en febrero se reto-
mará ya con los últimos tramos 
antes de conocerse el veredicto. 

“La etapa probatoria, es decir 
los testimonios finalizarán en 
diciembre. Ante esto, estaría-
mos teniendo la etapa final en 
febrero y marzo, con los alega-
tos que es más que nada la re-
construcción que hacemos los 
y las abogadas del caso, de cada 
testimonio y de las piezas del 
rompecabezas. Como así tam-
bién el pedido de pena de cada 
uno de los imputados. Eso será 
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AL PARECER SUFRIERON UNA INTOXICACIÓN

Son estudiantes de la escuela “Nicasio Oroño”. Debido a las condiciones climáticas se debió mon-
tar un operativo terrestre que incluyó la participación de 200 personas entre equipo médico y 
bomberos, y el hecho tomó trascendencia nacional. “A medida que descendían se fueron recupe-
rando y todos llegaron caminando por sus propios medios”, resaltó el director Edgardo Baez.

Operativo de rescate de 
alumnos en el Champaquí 

Junto a un contingente de Rosario.

Un grupo de estudiantes de la 
escuela N° 205 “Nicasio Oroño” 
de nuestra ciudad, y del colegio 
“Nuestra Señora del Huerto” em-
prendieron junto a padres y do-
centes la escalada del cerro Cham-
paquí. La excursión tiene una 
duración de tres días, pero durante 
la segunda jornada algunos de los 
chicos empezaron a sentirse des-
compuestos por lo que tuvieron 
que alertar a los bomberos del ce-
rro.

El grupo estaba compuesto 
por 47 adolescentes, de entre 15 y 
16 años, más adultos a cargo. De 
ellos, 15 alumnos pertenecían a la 
escuela villense junto a 2 profeso-
res. La situación de malestar se dio 
mientras acampaban en el Refugio 
Nelio Escalante, pero debido a las 
malas condiciones climáticas no se 
podía recurrir a un rescate aéreo, 
como se hace en condiciones nor-
males. El movimiento de personal 
tanto de bomberos como equipo 
médico durante el operativo fue de 
tal magnitud que la noticia tomó 

El descenso fue acompañado por bomberos voluntarios.

Las vacunas del calendario nacional son gratuitas.

“Las personas inmunizadas son aquellas que tienen un esquema completo 
con todas las dosis que corresponden por edades”, sostuvo Olga Antone-
llo. Las vacunas están disponibles en el Hospital, centros de salud y en los 
operativos territoriales.

Reiteran la necesidad de completar 
los esquemas de vacunación 

Área de Inmunización.

La jefa de Inmunización del Hos-
pital SAMCo local, Olga Antonello 
volvió a solicitar a la población que 
complete las vacunas de calenda-
rio y reiteró la importancia de con-
tar con todas las dosis disponibles. 

“Siempre repito que las perso-
nas inmunizadas son aquellas que 
tienen un esquema completo de 
vacunas, con todas las dosis que 
corresponden por edades”, resaltó. 

En primer término se refirió 
a una vacuna fundamental pen-
sando en la época estival y en las 
vacaciones, Fiebre Amarilla, ya 
que existen regiones en donde 
es necesaria. “Es una única dosis 
en la vida, por ahí lo que hay que 
controlar es que el carnet de va-
cunación esté actualizado porque 

existen lugares en donde se exige y 
en otras en donde se recomienda, 
pero debe figurar en la cartilla”, ex-
plicó. Vale destacar que el hospital 
vacuna todo el año los días miér-
coles y viernes de 8 a 12 horas.

Sobre otras dosis, comentó que 
antigripal más allá de la campaña 
en época invernal, se realiza du-
rante todo el año. Y en el caso de 
Covid, “si bien no está en el ca-
lendario se recomienda colocarla, 
seguimos teniendo casos aunque 
no haya mucha información al 
respecto. Sigue circulando y es im-
portante completar los esquemas”, 
sostuvo Antonello. 

Mencionó también Fiebre He-
morrágica Argentina, recordando 
que vivimos en zona endémica. 

“Es importante vacunarse, todos 
los que tengan entre 15 y 65 años 
de edad que nunca hayan recibido 
la vacuna los invitamos a todos a 
acercarse a los centros de salud y al 
hospital, también en los operativos 
territoriales”, explicó.

También comentó que existen 
casos de varicela, y recordó que la 
vacuna se incorporó al calendario 
nacional a partir del 1º de octubre 
de 2013, y el año pasado se sumó 
la 2ª dosis, “así que todos los papás 
deberían consultar porque todos 
los nacidos a partir de octubre de 
2013 deben tener dos dosis. Así 
que los convocamos a vacunarlos”, 
prosiguió y se mostró preocupada 
por la vacunación general en me-
nores, “estamos muy complicados, 

Interés General 

estado nacional. 
En diálogo con nuestro grupo 

de medios, el director de la escue-
la “Nicasio Oroño”, Edgardo Baez 

comentó: “Parece haber sido una 
intoxicación, al momento no tene-
mos la confirmación. Al día des-
pués de que llegaron empezaron 

con vómitos y el malestar corporal 
frente a esa situación. Algunos chi-
cos tomaron fiebre y ahí se comen-
zó a desatar todo. En realidad em-

con una cobertura bajísima y eso 
nos preocupa porque podemos te-
ner enfermedades emergentes que 
ya están erradicadas gracias a las 
vacunas”. 

Vale destacar que todas las va-
cunas de calendario nacional son 
gratuitas y se colocan en el Hospi-

tal (ahora dentro de la institución 
por calle Bolívar enfrente de tur-
nos), centros de salud y también 
en los operativos barriales.

Por último, Antonello reiteró 
que para una correcta inmuniza-
ción las personas deben contar con 
un esquema completo de vacunas. 

pezaron a expulsar ese malestar y 
se sentían un poquito mejor, pero 
igual estuvieron debilitados”, rela-
tó. Comentó además que pudieron 
ascender normalmente, llegaron 
al refugio y comieron ahí. Al otro 
día, debían continuar el ascenso 
pero no se pudo por la gran can-
tidad de lluvia que se registraba, y 
el descenso se iba a producir en el 
tercer día. “Se quedaron ahí en el 
refugio, y ahí se empezaron a sen-
tir mal. Así fue que los profesores 
plantearon que descender cómo se 
estaban sintiendo no era posible”, 
explicó el director. 

Baez comentó que a raíz de la 
comunicación con bomberos se 
comenzó con el protocolo propio 
de estas situaciones y allí fue que 
los medios de todo el país comen-
zaron a hacerse eco de lo que esta-
ba sucediendo.  

“Fue una situación fea porque 
los chicos estaban allá con otras 
ilusiones y se encontraron con 
todo este tipo de problemas. Fue 
feo para el contingente que estaba 
allá y para los que estábamos acá 
porque en el Champaquí práctica-
mente no hay señal”, sostuvo. 

Además, por protocolo, los que 
se presentaron mal de salud fueron 
derivados al hospital local para ser 
atendidos y brindar tranquilidad a 
los padres, mientras que el resto del 
grupo fue alojado en Santa Rosa de 
Calamuchita.  “Pese a todo lo que 
vivimos hoy se puede decir que 
estamos un poco más tranquilos. 
Quiero resaltar a los chicos, fue ma-
ravilloso como soportaron la situa-
ción y se bancaron todo”, sostuvo. 
El jueves por la tarde el contingente 
llegó a Villa Constitución.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

Los estudiantes del Instituto Supe-
rior de Profesorado N° 3 “Eduardo 
Laferriere” (ISPEL N° 3), convoca-
ron a una clase abierta en defen-
sa de la educación pública en su 
conjunto el viernes pasado en las 
puertas de uno de los anexos del 
Instituto, en la escuela “María F. 
de Carbonell”. La cita fue en la es-
quina de San Martín y Entre Ríos, 
y se invitó a participar a gremios, 
docentes, jubilados y vecinos en 
general. 

La jornada fue decidida en 
asamblea por los estudiantes del 
ISPEL y se llevó a cabo bajo el lema 
“¿De qué está hecha la educación 
pública?”. 

Durante la tarde-noche, docen-
tes de diversas carreras llevaron sus 
clases a la calle ya que “en tiempos 
donde la educación, los docentes y 
los estudiantes están en el ojo de la 
tormenta se vuelve necesario gene-
rar espacios donde se vea la esen-

cia de quienes somos y cómo nos 
manejamos”, señalaron desde AM-
SAFE, uno de los gremios que dijo 
presente en la convocatoria. 

“La actividad es en defensa de 
la educación pública, por lo que es 
fundamental que los estudiantes de 
todas las carreras del ISPEL 3 se su-
men, haciendo extensiva la invita-
ción a vecinos, gremios, jubilados y 
a quienes consideran fundamental 
esta lucha colectiva”, agregaron.

En tanto, Cinthia Alfaro y So-
fía Zapata, integrantes de la agru-
pación En Clave Roja explicaron 
que la actividad “se decidió hacer a 
través de una asamblea que realiza-
mos con estudiantes, docentes, ju-
bilados y se invitó a participar a la 
comunidad en general. Fue por la 
defensa de la educación pública en 
todos sus aspectos. Hay que salir a 
defender este ataque del gobierno 
de Milei que en Santa Fe se quiere 
replicar con Pullaro y su reforma 

EL VIERNES PASADO

En uno de los anexos del Profesorado N° 3.

Tras una asamblea realizada por estudiantes del IS-
PEL, se decidió realizar esta actividad en el anexo de 
San Martín y Entre Ríos para visibilizar la situación 
que atraviesa no sólo la educación superior, sino di-
versos sectores. Se invitó a participar a gremios, do-
centes, jubilados y la comunidad en general. 

Clase abierta en defensa 
de la educación pública 

Docentes brindaron sus clases en la vía pública para visibilizar la situación.

EN AGENDA

Castraciones

Puerto franco

Jueves 31.

Viernes 8.

En la jornada de hoy jueves 31 se lle-
vará a cabo un nuevo operativo de 
castraciones y vacunación antirrábica a 
cargo del área Veterinaria del Munici-
pio local. En esta oportunidad será en 
la plaza de barrio San Miguel Sur para 
vecinos de la zona. Comenzarán a par-
tir de las 9 de la mañana. Vale destacar 
que las esterilizaciones son con cupo.

PTP Group anunció la inaugura-
ción del puerto de la Zona Franca 
Santafesina. El evento se realizará el 
8 de noviembre de 11 a 16.30 horas 
e incluirá el tradicional corte de cin-
ta, visitas guiadas a las instalaciones 
y oportunidades de networking con 
líderes del sector y autoridades. El 
muelle proyectado, construido en 
hormigón armado, posee una exten-
sión de 140 metros de largo y 30 me-
tros de ancho. La estructura cuenta 
con 216 pilotes hincados, permitien-
do la operación de cargas generales 
y a granel, incluyendo fertilizantes, 
granos, productos siderúrgicos, mi-
nerales, líquidos y contenedores.

En cuanto a estos últimos, ex-
plicaron que decidieron sumarlos 
“porque son parte de esta lucha, 
ellos vienen siendo atacados por el 
gobierno de Milei de manera sis-
temática, y también participamos 
de las asambleas y las reuniones 
que ellos vienen realizando los días 
miércoles en la plaza central”. 

Además dejaron en claro que 
este tipo de acciones deben repe-
tirse a lo largo y ancho del país, e 
hicieron hincapié en la necesidad 
de defender los derechos y logros 
adquiridos para evitar que insti-
tuciones como el ISPEL corran 
peligro. “Nos parece importante 
que en nuestra ciudad también se 
visibilice lo que está pasando, así 
como se realizan acciones en todo 
el país creímos conveniente sumar 
a Villa Constitución. Sobre todo 
porque estamos viendo cómo se 
produce este ataque sistemático a 
la educación pública. Nos parece 
importante defender también la 
educación superior ante una refor-
ma que plantea que se acorten las 
horas cátedras, se reestructuren los 
profesorados. Así peligra no sólo el 
instituto sino el trabajo de los do-
centes que ya vienen con un salario 
bastante desfasado”, sostuvieron 
anticipando que la intención es 
repetir de manera sistemática esta 
modalidad de clase abierta en di-
versos lugares. 

“Es el momento de salir no so-
lamente a defender a la educación 
pública, sino a acompañar a todos 
los sectores que lo están necesitan-
do porque estamos viviendo un 
ataque conjunto a la educación, a 
los jubilados, a la salud. Nos parece 
importante eso, la unidad”, finali-
zaron. 

jubilatoria”.
Las estudiantes resaltaron que 

vivimos en una ciudad que conoce 
de la lucha y de unidad en la calle, 
“Villa Constitución es una ciudad 

históricamente reconocida por sa-
lir a luchar” dijeron y agradecieron 
también la presencia de los gremios 
locales como AMSAFE y UOMVC, 
de los docentes y los jubilados. 
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CONCEJO MUNICIPAL

A cinco meses de ser presentado, aún no hay una respuesta en torno al 
proyecto de modificación de la normativa 3954/11, que regula entre otras 
cuestiones la distancia de instalación entre comercios del rubro alimenti-
cio. El presidente del Cuerpo legislativo pide por una resolución por parte 
de los concejales de la Comisión de Gobierno luego de haberse concreta-
do las audiencias con los sectores involucrados. 

Sin dictamen en la modificación de 
la ordenanza de supermercados 

Fue ingresado para su tratamiento en mayo pasado.

El 24 de mayo de 2024 se trató en 
la sesión del Concejo Municipal el 
proyecto ingresado por los ediles 
Nicolás Rubicini y Alejandrina 
Borgatta (bloque Unión por la 
Patria). El mismo pretende rea-
lizar una serie de modificaciones 
a la actual normativa 3954/11, 
conocida como ordenanza de su-
permercados. Principalmente la 
intención es cambiar los metros 
de cercanía dispuestos para la ins-
talación de comercios del rubro 
alimenticio, entre otras cuestio-
nes. La iniciativa fue enviada para 
su tratamiento a la Comisión de 
Gobierno. 

En cuarto intermedio del 5 de 
junio se aprobó un proyecto para 
citar a audiencias con los distintos 
sectores involucrados. Dichas re-
uniones se llevaron a cabo y cinco 
meses después, pese al alcance y 
el debate generado por este tema, 
se sigue aguardando por una re-
solución.  

“Estamos hablando de un 

proyecto que fue presentado en 
mayo, se dieron las audiencias 
pertinentes con las cámaras de 
supermercados, con los gremios, 
con las cámaras empresarias, con 
los damnificados, con los inverso-
res que quieren venir a la ciudad y 
que aportarían más de un millón 
de dólares. Cada uno dio su opi-
nión. Ahora estamos a la espera 
de que los concejales que forman 
parte de la comisión dictaminen 
sobre ese tema”, explicó el presi-
dente del Concejo y uno de los 
autores del proyecto. 

“No sé si creen que hay que mo-
dificarlo, rechazarlo o archivarlo; 
pero tienen que dar su opinión y 
no que el tema siga dilatándose 
porque de nada sirve de esta ma-
nera”, prosiguió y opinó que pese 
a que deberían tener una postura 
al respecto, “creo que en realidad 
no la tienen y eso no suma a la la-
bor legislativa”. 

Rubicini hizo hincapié que 
luego de todo lo expuesto y lo es-

cuchado a través de las diversas 
áreas involucradas, “tienen que 
brindar su postura, seguramen-
te lo que opinen habrá gente que 
esté de acuerdo y otra que no. 
Pero si uno está convencido de lo 
que piensa, lo justifica. Me parece 
que ese es el camino”. 

Por otra parte, aclaró que no se 
trata de un proyecto presentado 
en base a intereses personales, “no 
es una cuestión que puede afectar 
mis intereses como concejal, es 
que tenemos que dar definiciones 
permanentes sobre cada tema que 
entra y ser realistas y dar nuestra 
opinión. Hace más de un mes que 
tuvimos la audiencia, estamos es-
perando lo que dictamine la comi-
sión y hasta el momento no se ha-
bla del tema, no hay un dictamen 
que diga cuáles son sus propuestas 
para mejorar el proyecto presenta-
do o la ordenanza ya vigente”.

En ese sentido, se lamentó 
porque al no haber una respues-
ta, “en el medio también esperan 

“Creo que en realidad no tienen una opinión y eso no suma a la labor legislativa”.

distintos ciudadanos que no pue-
den habilitar su comercio como 
consecuencia de los límites de 
protección que también merecen 
saber qué piensa cada concejal 

con respecto a este tema, para 
luego someterlo a votación y que 
los intereses de la ciudad predo-
minen por fuera de los intereses 
personales”. 

Interés General 



11LA CIUDAD  I JUEVES 31 DE OCTUBRE DE 2024

MUNICIPALIDAD 

Resaltaron la buena concurrencia a esta primera convocatoria. 

El presidente del CCIP, se refirió a los pocos 
avances para agilizar los trámites relacionados a 
las habilitaciones comerciales.

La reunión fue con el sector de comerciantes gastronómicos de la zona céntrica. Allí, las autoridades solicitaron la colabora-
ción para que separen los residuos reciclables de los orgánicos, como parte de la etapa de diagnóstico del plan integral de 
RSU. La intención es reducir considerablemente la cantidad de basura que llega al predio de disposición final. 

“Hoy habilitar un negocio 
es un dolor de cabeza”

Importante encuentro con los  
grandes generadores de residuos

Martín González.

Secretarías de Ordenamiento Territorial y de Obras y Servicios Públicos. 

“Presentamos notas en el Concejo, 
mantuvimos reuniones con los fun-
cionarios, en su momento se plan-
teó que era un tema que en 40 días 
podía estar resuelto y ya pasaron 
3 meses y no tenemos novedades”, 
comenzó la charla el presidente 
del Centro Comercial, Industrial y 
de la Producción (CCIP) haciendo 
referencia a los cambios que se han 
solicitado para agilizar los trámi-
tes para obtener las habilitaciones 
comerciales. “Hoy habilitar un ne-
gocio en Villa Constitución es un 
dolor de cabeza”, se lamentó Martín 
González y prosiguió: “Hace mu-
chos años que estamos pidiendo 
tanto desde nuestra entidad como 
desde otras que se cambie el for-
mato actual. Creo que es necesario 

que hoy tanto el Municipio como el 
Concejo aborden el tema seriamen-
te, y que se empiece a regularizar 
todo lo que está fuera de la ley”.

Para González es necesario que 
para una persona que intenta co-
menzar con un nuevo proyecto 
“habilitar su negocio sea un motivo 
de alegría y no de un dolor de ca-
beza”. 

En ese marco, explicó que el 
CCIP está a disposición de lo que 
haga falta, “pero necesitamos que 
en lo inmediato se aborde este 
tema”. 

Por otra parte se refirió al pro-
yecto para modificar la actual or-
denanza que rige la instalación de 
supermercados y afines. “Esto va de 
la mano con lo anterior, queremos 

El Municipio de Villa Constitución 
lleva adelante un importante pro-
ceso para reducir el volumen de ba-
sura, con la intención de generar un 
impacto positivo en el ambiente de 
manera paulatina y proyectando un 
trabajo a largo plazo que conlleva la 
idea de un plan integral a 50 años en 
donde se reduzca sustancialmente la 
cantidad de basura enterrada. 

En ese marco, días atrás se realizó 
la primera reunión con los grandes 
generadores de residuos de nuestra 
ciudad, comenzando por la zona cen-
tro y enfocándose en el rubro de la 
gastronomía, como bares, restauran-
tes y panaderías. El objetivo de este 
encuentro fue informar sobre la or-
denanza de residuos sólidos urbanos 
que está en vigencia y proporcionar 
un protocolo de manejo adecuado 
para estos establecimientos.

Sobre esta línea, las autoridades 

solicitaron la colaboración de los 
comerciantes para que separen los 
residuos reciclables de los orgánicos, 
como parte de la etapa de diagnóstico 
del plan integral de residuos sólidos 
urbanos de la ciudad.

Este protocolo busca múltiples 
objetivos como mantener la ciudad 
limpia, reducir el volumen de resi-
duos enviados al relleno sanitario 
actual y al nuevo que se inaugurará 
pronto, y cuidar el medio ambiente. 

Además, está vinculado a cuestio-
nes sanitarias, ya que la acumulación 
de basura puede generar micro basu-
rales que representan focos de infec-
ción y propician la reproducción del 
mosquito del dengue, especialmente 
en épocas de lluvias.

Este ambicioso proyecto pretende 
reducir sustancialmente la cantidad 
de material que se envía al predio de 
disposición final de basura; logrando 

una separación en origen de los ma-
teriales reciclables y los orgánicos. 

El secretario de Obras Públicas, 
Miguel Santolín resaltó: “El Munici-
pio tendrá un plan de trabajo amplio 
en el tratamiento de residuos para 
gestionar y optimizar la disposición 
final” recordando que la Municipa-
lidad remedió la planta para con-
vertirla en un predio acorde a lo que 
determinan las normas de medio 
ambiente. “Eso se logró con un tra-
bajo muy intenso en donde participó 
un destacamento del Ejército, fue 
costoso en tiempo, trabajo y gestión. 
Así que lo que esta gestión municipal 

pretende es iniciar un ciclo que no 
termine otra vez con esa situación”, 
agregó anticipando que en todo este 
nuevo proyecto uno de los objetivos 
es acercarse a los grandes generado-
res “haciendo propuestas e intercam-
biando opiniones, acordando méto-
dos de trabajos para que tengan un 
acompañamiento del Municipio”. 

A su turno, Julieta Soria (direc-
tora de Ambiente) reiteró que esta 
reunión es parte de un entrama-
do mucho más amplio que están 
llevando adelante las secretarías 
de Ordenamiento Territorial y de 
Obras y Servicios Públicos. “Esta-

mos hablando de un plan integral 
de gestión de residuos que comienza 
con una etapa diagnóstica que es en 
donde nos encontramos hoy”, sostu-
vo y explicó que para esta reunión se 
convocó a más de 200 comercian-
tes. “Si bien no asistieron todos, fue 
muy convocante”, dijo la funcionaria 
municipal. La próxima reunión está 
pensada para fines de noviembre, 
volverán a convocar a todos los co-
merciantes tanto los que asistieron 
como los que no lo hicieron. La in-
tención del Municipio es poder se-
guir avanzando en la época estival 
con los encuentros. 

Interés General 

González pidió el compromiso del 
Municipio y el Concejo. 

“El objetivo del Municipio es comenzar un plan integral a 50 años en donde 
disminuyamos significativamente el volumen de residuos enterrados. Es decir, 
con todos los trabajos que se vinieron haciendo, la idea es en un plazo estima-
do de tiempo disminuir lo más posible este porcentaje. En esa vía vamos y por 

eso citamos primero a los comerciantes”. 
Julieta Soria, directora de Ambiente.

modificar algo sin tener un sistema 
de habilitación cómo corresponde y 
sin saber para dónde va la ciudad”, 
sostuvo opinando que “antes que 
modificar algo hay que ordenar pri-
mero la ciudad”. 
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El predio de la calesita en Godoy fue la parada final antes de emprender el regreso a Villa.

que participaron de la actividad. 
El presidente del CEPS, Gonzalo 
Cristini, agradeció al senador Ger-
mán Giacomino por su acompa-
ñamiento; al Villa Rugby Club, por 
ceder sus instalaciones y disponer 
de una cantina para el regreso de 

los ciclistas. Y especialmente a 
ALCEC, resaltando que durante 
la actividad se vendieron todas las 
remeras alusivas a Octubre Rosa. 
El dinero recaudado es destina-
do a dicha institución. También 
a los trabajadores del Hospital, 

y a cada vecino y vecina que los 
recibió en cada una de las para-
das del recorrido que fue apro-
ximadamente de 50 kilómetros.  
Resaltó además la colaboración 
de la Comisión Vecinal de Puesta 
del Sol, que repartió lazos rosas; y 

a los grupos ciclistas que ayuda-
ron en la organización -La Tribu 
Bike, Bicivoladoras, Contra Vien-
to, Cortacadenas y Sin Banderas-, 
junto con otros que se sumaron 
con entusiasmo en este sábado so-
lidario.

OCTUBRE ROSA

Convocante acción.

CEPS, Villa Rugby Club y diversos grupos de ciclistas organizaron una importante actividad para 
contribuir en la concientización sobre el cáncer de mama y acompañar a ALCEC. Realizaron un re-
corrido por caminos rurales abarcando Villa Constitución, Rueda y Godoy.

Jornada de cicloturismo 
“Visibilizar para Prevenir”

Continuando con las activida-
des alusivas a Octubre Rosa, 
mes de concientización sobre 
el cáncer de mama; se llevó a 
cabo la jornada de cicloturis-
mo “Visibilizar para Prevenir”.  
El Centro de Estudios y Partici-
pación Social (CEPS), Villa Ru-
gby Club y los grupos de ciclistas 
La Tribu Bike, Las Bicivoladoras, 
Contra Viento, Cortacadenas y 
Sin Banderas; se sumaron a los es-
fuerzos de ALCEC en este octubre 
tan importante y aportaron su gra-
nito de arena en tan loable causa.  
El sábado pasado, decenas de ci-
clistas se dieron cita en el predio 
del Villa Rugby para comenzar un 
recorrido por caminos rurales que 
unió Villa Constitución, Rueda y 
Godoy. La invitación a participar 
fue abierta a todos los vecinos que 
así lo desearan sin necesidad de for-
mar parte de alguna de las agrupa-
ciones de ciclistas, el único requi-
sito era inscribirse previamente. 
Desde la organización confirma-
ron que fueron 130 los ciclistas 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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Por iniciativa de los concejales Alejandrina Borgatta y Nicolás Ru-
bicini, el Concejo Municipal resolvió declarar de Interés Social, Cul-
tural y Educativo el 50º aniversario de la escuela “Bertha Guzmán” 

(Declaración N° 778/24).

Melani Cáceres y Gabriela Curti.

y colaborar con la institución que 
tanto nos hace falta. La idea es que 
se puedan acercar en familia, dis-

frutar de las propuestas de canto 
y danza, bailar y pasar una linda 
noche”, cerraron.

FUE FUNDADA EL 18 DE NOVIEMBRE

El miércoles 20 será el acto protocolar.

La institución educativa realizará la tercera edición del festival el 22 de 
noviembre, como cada año con una importante participación de artistas. 
Además de recaudar fondos, servirá para festejar su aniversario.

Peña solidaria celebrando los 50 
años de la escuela Bertha Guzmán 

El próximo viernes 22 de noviem-
bre se llevará a cabo la peña soli-
daria de la Escuela Especial N° 
2046 “Bertha Guzmán”. Este año 
se enmarca en los festejos por su 
50º aniversario por lo que será un 
buen momento para celebrar y co-
laborar con la institución educati-
va que tanto lo necesita.  

Vale destacar que la escuela fue 
fundada el 18 de noviembre, y por 
ende también están abocados a la 
organización del acto protocolar 
que tendrá lugar el miércoles 20. 

Gabriela Curti (directora) y Me-
lani Cáceres (docente), recibieron 
a Diario La Ciudad para anticipar 
cómo se llevará a cabo el evento en 
su tercera edición. 

Un dato importante es que la 
peña servirá para recaudar fon-
dos para la institución, “como es 
de público conocimiento nos han 
robado dos veces los aires acon-

dicionados y todavía no pudimos 
volver a reponerlos”, recordó Curti 
y agregó: “La idea es festejar y re-
caudar lo más posible para poder 
colocar los aires que aún nos faltan 
y que son totalmente necesarios, 
más en esta época en donde em-
pezamos a tener temperaturas más 
altas”. 

Antes de dar paso a Cáceres, la 
directora resaltó la importancia de 
contar con la presencia de la comu-
nidad en una fecha tan importante 
para la institución: “Queremos in-
vitarlos a todos a que se acerquen 
y compartan esta celebración con 
nosotros”, sostuvo. 

La peña será en las instalacio-
nes de la escuela (Mendoza 716, 
esquina Dorrego), a partir de las 
21 horas, el valor de la entrada es 
1200 pesos y los menores ingresan 
gratis. Las anticipadas se pueden 
adquirir en la institución, a través 

del plantel docente o en puerta el 
día del evento. Habrá un esmerado 
servicio de cantina durante toda la 
velada. 

A su turno Cáceres repasó la 
grilla de la peña: “Vamos a tener 
la presencia de varios artistas de la 
localidad y la región, como La Sin 
Sol, Suyay, Ballet El Altillo, Ballet 
Danza Federal, Academia de Tan-
go El Arrabal, Sembrando Huellas, 
Benicio Raíces Gauchas, Ballet 
Solidario Nuestra Señora de Lu-
ján, Cacho Méndez, Arte Pampa, 
La Gata Desafinada, Víctor Bonis, 
Marcia y Andrés Muñoz”, enume-
ró. Vale destacar que estos son los 
espectáculos confirmados y segui-
rán sumándose con el transcurso 
de los días venideros. 

“Todos los artistas que nos con-
firmaron se van a presentar ad ho-
norem porque no podemos pagar. 
La buena predisposición que tie-
nen todos siempre es para agrade-
cer”, recalcaron. 

Por último, reiteraron la in-
vitación para el próximo 22 de 
noviembre: “Ojalá todos puedan 
venir, disfrutar, acompañar a la 
escuela en esta fecha tan especial 
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Los ocho estudiantes recibieron el acompañamiento de los concejales que se dividieron para trabajar con cada escuela. 

PROGRAMA

Es un programa nacido en el seno del Concejo que busca integrar activamente a las y los jóvenes estudiantes del nivel 
secundario en la actividad legislativa. Este año participaron tres escuelas representadas por ocho estudiantes.

Balance positivo luego de una 
nueva edición de Concejo Joven 

El presidente del legislativo invitó a las escuelas a sumarse el año próximo.

La semana pasada, con dos se-
siones especiales realizadas los 
días lunes y martes culminó 
una nueva edición del progra-
ma Concejo Joven, que reunió 
en este 2024 a ocho alumnas y 
alumnos representando a tres 
instituciones educativas de 
nuestra ciudad.

Francisco Costa y Selena 
Maini (escuela 3080 “Dante 
Alighieri”); Juan Manuel Arias, 
Bárbara Santomarco y Jeremías 
Joaquín Jahari (EETP Nº 669 
“Gral. José de San Martín”); Mía 
Acosta, Matías Ramírez y Rena-
ta Escobar (escuela Nº 205 “Ni-
casio Oroño”) fueron protago-
nistas del Concejo Joven 2024, 
que dejó un saldo de cuatro pro-
yectos aprobados.

Es importante destacar que 

se trata de un programa nacido 
en el seno del Concejo que bus-
ca integrar activamente a las y 
los jóvenes estudiantes del nivel 
secundario en la actividad legis-
lativa; generando espacios para 
que puedan plantear desde sus 
propias vivencias las problemá-
ticas que consideran importan-
tes en nuestra comunidad.

Luego de su realización, el 
presidente del Concejo Nico-
lás Rubicini hizo un balance a 
modo de cierre. “Estamos muy 
contentos y satisfechos por lo 
logrado con los chicos, agradez-
co a las tres instituciones que 
se anotaron para participar este 
año y a cada uno de los alum-
nos. Es un programa lindo que 
tiene que ver con que los chicos 
se involucren en la labor legisla-

tiva. Para nosotros es importan-
te saber lo que piensan. Además 
analizan proyectos y nosotros 
los ayudamos en todo el pro-
ceso. Es más que interesante e 
importante que ellos puedan 
participar aportando su voz y su 
voto. Escuchar a los jóvenes es 
más que gratificante”, sostuvo.

Durante todo el proceso, los 
concejales se dividen para cola-
borar y asesorar a los alumnos 
en todo lo relacionado a la labor 
legislativa que luego se cierra 
con la presentación y defensa 
de sus proyectos en una sesión 
especial. En el caso de Rubici-
ni, trabajó junto a los alumnos 
de la escuela Nicasio Oroño que 
presentaron una iniciativa sobre 
salud mental. Lo hizo acompa-
ñado por los concejales Andrés 

Avilé y Leticia Pieretti. 
En tanto, Francisco Braca-

lenti, Diego Soreira y Alejan-
drina Borgatta fueron mentores 
del grupo de la escuela técnica 
“Gral. José de San Martín” que 
presentaron tres proyectos re-
lacionados a “Construcción de 
casas ecológicas para perros en 
situación de calle”, “Transporte 
urbano público de pasajeros”, y 
“Colocación de estaciones sola-
res y dispositivos de actividad 
física y generación de energía 
renovable en espacios públicos 
de la ciudad”. Viviana Romo 
Cuesta y Carla Bertero acom-
pañaron en el proceso a los es-
tudiantes de la escuela Dante 
Alighieri. 

Por último, el edil invitó a 
las instituciones educativas a 

que se incorporen al programa 
en el ciclo lectivo 2025. “Ob-
viamente invito a todos para el 
año que viene, ojalá que más 
cantidad de escuelas se sumen 
a este proyecto. Porque cuanto 
más jóvenes participan es ma-
yor el involucramiento, porque 
la política no tiene que ver con 
partidos políticos sino con el 
involucramiento en las juven-
tudes”, cerró. Vale destacar que 
en la página web oficial del 
Concejo se encuentra toda la 
información disponible para las 
escuelas que deseen sumarse el 
año próximo (villaconstitucion.
gob.ar/hcm/concejo-joven/). 
Además, en YouTube se accede 
a la participación legislativa de 
los tres grupos de esta edición 
(@concejovc). 
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A cada mejor compañero se le entregó un diploma y una medalla.  

Interés General 

ANTE UN AUDITORIO COLMADO Y CON TRANSMISIÓN EN VIVO POR NUESTRAS REDES

Como cada año, y con la colaboración de Rotaract y Rueda Femenina, se distinguió a alumnos y alumnas de los últimos 
años de las escuelas primarias y secundarias de la ciudad. Fueron 130 estudiantes que recibieron su homenaje al ser ele-
gidos previamente por sus compañeros.

Rotary Club reconoció a 
los mejores compañeros 

Emotivo acto.

El jueves pasado se celebró la tra-
dicional ceremonia de entrega de 
distinciones a los Mejores Compa-
ñeros, organizada por Rotary Club 
Villa Constitución junto a Rota-
ract y la Rueda Femenina. El acto, 
contó con la presencia del asesor 
de distrito de Rotary Lucio Marani 
y autoridades locales. 

La tradicional iniciativa busca 
reconocer a los alumnos y alum-
nas de los últimos años de las es-
cuelas primarias y secundarias. 
Este evento pone de manifiesto 
los valores de los jóvenes com-
prendiendo que el compañerismo 
es un sentimiento de solidaridad, 
fecundo en generosidad y buena 
fe; valores que permanentemente 
pretenden exaltar en Rotary Club 

para lograr una sociedad mejor. 
Dada la limitada capacidad del 

auditorio se cursaron las invita-
ciones a los alumnos que fueron 
seleccionados, un acompañante 
dispuesto por el reconocido y un 
representante del establecimiento 
educativo. En la oportunidad fue-
ron distinguidos 130 alumnos y 
alumnas de los últimos años de las 
escuelas primarias y secundarias. 
En un convocante evento, partici-
paron alrededor de 300 personas. 
Para todos aquellos que no pu-
dieron estar presentes en el lugar, 
nuestro grupo de medios realizó 
una transmisión en vivo por redes 
sociales. 

Leopoldo Rodríguez, presi-
dente de Rotary Club Villa Cons-

titución se mostró satisfecho por 
cómo se vivió la velada. “Fue un 
arduo trabajo, agradezco a toda 
la comisión por su dedicación y 
prestancia para lograr todo esto. 
Agradecer principalmente a Juan 
Carlos, Virginia, Tobías, a toda la 
comisión porque hicieron un tra-
bajo extraordinario. En lo perso-
nal estoy totalmente agradecido”, 
sostuvo. 

A su turno, Juan Carlos Pytel 
resaltó que sin dudas la distinción 
a los mejores compañeros es uno 
de los eventos más importantes 
y esperados del año para Rotary. 
Poder llevarlo a cabo se logró por 
la colaboración de diversos secto-
res, a quienes agradeció. “Quiero 
hacer un agradecimiento especial 

a Exequiel Barbante, secretario 
de Prensa de UOM con el cual 
coordinamos todas las tareas y 
fue una parte importante para que 
este evento sea un éxito. También 
a las entidades y las personas que 
ayudan a Rotary Club porque este 
evento no tiene un bajo costo y se 
hizo posible gracias a todos ellos, 
como el senador Germán Giaco-
mino que se encargó de las meda-
llas y que siempre acompaña. Tam-
bién Canal 4 y Diario La Ciudad 
que nos dieron la grata sorpresa de 
televisar todo el evento y eso no es 
poca cosa”, cerró.

Por su parte, Luciano Mariani 
agradeció la invitación para estar 
presente en este acto y resaltó la labor 
de Rotary local, como así también la 

trascendencia de esta distinción que 
está pronta a cumplir un siglo en 
Rotary Club Internacional. “Este es 
un evento trascendental para los clu-
bes rotarios, a través de él buscamos 
cumplir una de las metas principales 
que tenemos que es la paz mundial, 
pero no como ese concepto abstrac-
to sino de la paz a través de cada 
uno de los individuos. Qué mejor 
posibilidad entonces que distinguir 
a los mejores compañeros que im-
plica que los mismos compañeros 
de grado los hayan elegido para que 
sean representantes y así simbolicen 
ese deseo de colaboración y trabajo 
conjunto que en definitiva es lo que 
termina trayendo la paz a las comu-
nidades y en la relación entre las per-
sonas”, sostuvo. 
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Interés General 

ESPERAN POR EL LLAMADO A ELECCIONES

El presidente vecinal Flavio Folio comentó cuáles son las gestiones que están 
realizando en el último tramo de su mandato. No confirmó si volverá a pos-
tularse aunque aclaró que no quiere que el barrio “pierda todo lo que tiene”.

Proyectos en las últimas semanas 
de la actual comisión de Hoppe

Recta final para cumplir el mandato.

A poco de culminar formalmente 
con su periodo al frente de la Co-
misión Vecinal, el presidente de 
barrio Hoppe, Flavio Folio visitó 
los estudios de Telenoticias para 
brindar un repaso sobre las últi-
mas gestiones y el presente del ve-
cindario.  

Comenzó resaltando que en 
materia de seguridad, después de 
varios meses complicados “hoy 
estamos más tranquilos” ya que se 
mejoró el patrullaje y no se regis-
tran numerosos hechos delictivos 
aunque sí continúan suscitándose 
algunos de menor tenor. 

Mencionó sí que presentan in-
convenientes con el mantenimien-
to de los pastos en los espacios 
verdes, “veo que lo estamos pade-
ciendo todas las vecinales, es algo 

que el Municipio lleva adelante 
con sus recursos y se ve un retra-
so en varios barrios. A la gente se 
le está haciendo muy complicado 
mantener el pago de los impuestos 
municipales y creo que eso está re-
percutiendo en el mantenimiento 
de la ciudad”, comentó. 

Por otra parte, explicó que están 
haciendo gestiones luego que por 
cuestiones de seguridad se derri-
bara un árbol histórico sobre calle 
Dorrego, “en su momento junta-
mos firmas en el barrio y pedimos 
que ese ejemplar sea preservado, 
así que ahora estamos viendo si 
se puede plantar otro de la misma 
especie y hacer un banco o alguna 
otra intervención con la madera de 
ese”, expresó. 

A su vez, la Comisión pro-

yecta la colocación de un cartel 
de bienvenida al barrio que será 
ubicado en Dorrego y Avellaneda; 
además de avanzar en poder con-
tar con un museo a cielo abierto 
con materiales de la ex estación 
de trenes. “Estamos ideando algo 
que quede en el barrio, que pue-
dan visitar las escuelas”, anticipó. 
En relación al ferrocarril también 
proyectan retomar con los viajes 
en tren para que disfruten los más 
chicos. Como a su vez preparan 
un festejo para cerrar el año, pen-
sando también en poder disfrutar 
en familia. 

Vale destacar que en las próxi-
mas semanas se cumplirá de ma-
nera formal el periodo de la actual 
gestión vecinal. A la espera de una 
fecha fijada para las nuevas elec-

“Lo único que pretendo es que no se abandone el barrio”, dijo.

Florencia de la Torre.

Se llevaron a cabo 60 castraciones. Organizan una 
cruzada solidaria para solventar los gastos de la 
última del año que será a fines de noviembre.

Nueva jornada de 
Dejando Huellas 

En la escuela Montes Carballo.

Florencia de la Torre, integrante 
de Dejando Huellas se refirió a la 
última jornada de castración gra-
tuita que el grupo llevó adelante en 
la escuela “Montes Carballo”. En la 
oportunidad se esterilizaron 60 ani-

males entre perros y gatos (machos 
y hembras). “Antes llegábamos a 
hacer hasta 120 esterilizaciones en 
una jornada, pero con los costos 
actuales cambió el presupuesto y 
poder llegar a 60 para nosotras es 

ciones, Folio comentó que preten-
de conformar una nueva lista “con 
gente nueva y que tenga ganas de 
sumarse, más los que quieran se-
guir”. “En lo personal lo que pre-
tendo es que no se abandone el ba-

rrio, si no continúo que haya gente 
que quiera seguir y más que nada 
sumando gente joven. Es difícil 
que la gente se comprometa pero 
no quiero que se pierda el sentido 
de pertenencia”, finalizó. 

sumamente positivo teniendo en 
cuenta el contexto que atravesa-
mos”, explicó. Vale destacar que en 
la previa realizaron una rifa para 
poder solventar los gastos ya que 
estas jornadas son gratuitas para los 
vecinos, aunque se invita a colabo-
rar en caso que así lo puedan hacer. 

A su vez anticipó que la próxima 
jornada será a fines de noviembre 
y se presentará como la última del 
año. Si bien aún no está definido el 
lugar, “generalmente intentamos 
llegar a los barrios de las periferias 
que son los que tienen mayor can-
tidad de animales sobre todo en la 
calle”, explicó sobre la forma en la 
cuál eligen los barrios a visitar. 

Para solventar los gastos, orga-

nizan una cruzada solidaria para 
el sábado 16 de noviembre a las 
15 horas en las instalaciones del 
Centro de Jubilados Nacionales 
(Jujuy 54). El valor del bono es de 
2 mil pesos y puede adquirirse co-
municándose a través de las redes 
sociales de Dejando Huellas o con 
cualquiera de sus colaboradoras. 

Aquellos que deseen colaborar 
tanto con donaciones de dinero 
como aportando a través de las 
diversas actividades que realizan 
para recaudar fondos, pueden in-
formarse y contactarse a través de 
sus redes sociales en Instagram 
(@dejandohuellas.vc) y en Face-
book (@dejandohuellascastrarye-
ducarvc).  
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Interés General 

NUEVA PROPUESTA DE PRODUCCIONES ARGENTINAS

Con la mejor música en nuestro idioma, la radio se sumó a nuestro 
grupo de medios con transmisión las 24 horas. Se puede escuchar 
en el dial 98.7.

FM Mía llegó a
nuestra región 

Desde la semana pasada.

El jueves pasado vivimos como gru-
po de medios de comunicación un 
día histórico e importante en nues-
tro objetivo de seguir sumando pro-
puestas para Villa Constitución y la 
región. Es que en la mañana del 24 
de octubre, pudimos inaugurar de 
manera formal la nueva señal de ra-
dio que tiene Villa Constitución y es 
nuestra por supuesto. Estamos ha-
blando de FM Mía 98.7 que cuenta 
con conductores permanentes du-
rante las 24 horas y una selección de 
música realmente muy buena, y en 
nuestro idioma. 

Sin dudas y con gran orgullo 
agradecemos a Radio Mitre y Canal 

13 Buenos Aires que nuevamente 
confían en nosotros para poner al 
aire una de sus señales. Ya tenemos 
en nuestra grilla a La 100, radio de 
mayor audiencia en Argentina; y 
en este camino de confianza que 
hemos trazado ahora podemos pre-
sentar este nuevo producto. 

Poder contar hoy con FM Mía 
implicó varias gestiones que estu-
vieron a cargo de Diego Belloni, 
uno de los directores de nuestro 
grupo de medios; y hoy ya es una 
realidad. 

FM Mía está instalada en Cór-
doba Capital y Villa Constitución es 
una de las primeras ciudades que se 

suma como repetidora. El vínculo 
no es sólo en la comunicación, sino 
también en lo empresarial y comer-
cial. 

Las gracias son también para la 
gerencia de La 100 Buenos Aires 
que siempre han sido tan atentos. 
Hemos demostrado y logrado en el 
corto tiempo que La 100 sea en Villa 
Constitución también la radio más 
escuchada. Automáticamente pasó 
a ser la más elegida, por eso siempre 
nuestro agradecimiento a la gente 
de Villa y la región por acompañar, 
valorar y elegir cada uno de nues-
tros medios. Ahora, a disfrutar tam-
bién de esta nueva propuesta. Villa es una de las primeras repetidoras del país.
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Interés General 

CICLO DE CHARLAS

La Dirección de Género del Municipio impulsa 
encuentros abiertos de reflexión e intercambio 
junto al psicólogo Daniel Marzetti con el objetivo 
de tratar las principales problemáticas relaciona-
das con la salud mental.

Abordaje de la salud mental en comunidad
“Construir a partir de nuestras vivencias”.

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Género e Igualdad lleva adelante 
un ciclo de charlas denominado 
“Construir a partir de nuestras vi-
vencias”, ya que cada 10 de octubre 
se conmemora a nivel mundial el 
Día de la Salud Mental. 

En este espacio de diálogo e 
intercambio, se abordan temas de 
salud mental y bienestar con la 
guía de profesionales especializa-
dos, incluyendo al psicólogo Nés-
tor Daniel Marzetti.

El ciclo organizado en cuatro 
charlas ya tuvo dos de ellas: “El 
Malestar de nuestros tiempos” 
(en las instalaciones de la escuela 
“María F. de Carbonell”) y “Mater-
nidades” (en el Centro Educativo 
Comunitario de barrio Luzuria-
ga). Aún restan un par más que es-
tán proyectadas para noviembre. 

Vale destacar que las charlas están 
dirigidas al público en general, ha-
ciendo principal en las juventudes. 

El psicólogo Marzetti oficia 
de moderador y recalcó que son 
charlas en donde se intenta cons-
truir el concepto de salud desde 
otros lugares, desde nuevos para-
digmas “porque debemos empezar 
a repensar el término salud men-
tal”. 

Vale destacar que no son char-
las académicas, sino encuentros en 
donde la participación de la gente 
es vital para su desarrollo. “Todas 
las temáticas que abordamos y 
abordaremos son fundamentales 
para poder pensar en su totalidad 
el rol de cada uno de nosotros en 
la construcción de la salud mental 
de nuestra ciudad”, sostuvo.  

El cronograma continúa el 
miércoles 6 de noviembre con 

El tercer encuentro será el miércoles próximo para hablar sobre ansiedades.

“Ansiedades” (a partir de las 18.30 
en la sede del Movimiento Solida-
rio Constitución), “creo que es la 
pandemia del siglo, y más después 
de lo que nos sucedió con la pan-
demia del Covid. Nosotros como 
trabajadores de la salud mental lo 
que hemos visto es un crecimiento 
exponencial de las problemáticas 

de ansiedad en este tiempo”, expli-
có Marzetti. 

El miércoles 27 de noviembre 
será el cierre con “Encuentros y 
Desencuentros en la era de las re-
des sociales” (en Mundo Transver-
sal desde las 18.30). “Es un tema 
que nos toca bien de cerca, porque 
es muy puntual. Tiene un poco que 

ver con la superficialidad y la falta 
de compromiso y responsabilidad 
en esto que nosotros llamamos las 
nuevas relaciones sociales”, se ex-
playó y resaltó: “Hemos visto que 
los lazos son muy endebles, y que 
esto lleva a que las personas se an-
gustien, se frustren, sufran muchí-
simo de depresiones y ansiedades”. 
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Claudio Comninos valoró la iniciati-
va luego del encuentro que el Muni-
cipio mantuvo con grandes genera-
dores de residuos y resaltó la buena 
concurrencia por parte de los co-
merciantes. “Fue un encuentro muy 
útil para poder informarles sobre 
cuestiones que tienen que ver con 
la disposición final de los residuos, 
sobre todo porque es algo que mu-

chos comerciantes desconocían”, 
comentó explicando como en oca-
siones anteriores que el tema de 
los residuos es una de las principa-
les cuestiones que afecta a la zona 
céntrica. “Esperamos que pronto se 
pueda organizar esta situación, por-
que con un poco más de empatía y 
solidaridad se puede manejar”, fina-
lizó Comninos.

Reunión con generadores de residuos

Interés General 

Claudia Comninos.

Promotoras visitan a los vecinos y brin-
dan información. 

Promotoras ambientales y Dirección de Ambiente llevan adelante jorna-
das de concientización e información entregando folletos y orientando a 
los vecinos en las prácticas de descacharreo.

Acciones de prevención 
en los barrios villenses

Dengue.

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Ambiente y un importante tra-
bajo de las promotoras ambienta-
les, se encuentra llevando a cabo 
jornadas de concientización en 
distintos barrios para informar 

y acompañar a los vecinos en la 
prevención del dengue.

Mediante la entrega de folletos 
informativos y la visita a hogares, 
se está fomentando la práctica del 
descacharreo, una medida funda-
mental para reducir los criaderos 

de mosquitos en el entorno domi-
ciliario. Las promotoras ambien-
tales orientan a cada vecino sobre 
la importancia de eliminar objetos 
y recipientes que puedan acumu-
lar agua, siendo este el ambiente 
propicio para la reproducción del 

ACTUALIDAD VECINAL

La Comisión avanza en iniciativas relacionadas a la intervención de 
la plaza Urquiza, seguridad vial y ornamentación festiva para calle 14 
de Febrero.

Diversos proyectos 
en barrio Centro III

Para espacios públicos.

La presidenta vecinal de barrio 
Centro III, Claudia Comninos dia-
logó con Diario La Ciudad e hizo 
un repaso por las últimas gestiones 

realizadas para dar respuesta a las 
problemáticas que se presentan en 
el sector. 

En primer término se refirió a la 

plaza Urquiza y algunas interven-
ciones que se están realizando en el 
lugar; como así también otras que 
son necesarias. “Hicimos hace un 
tiempo la plantación de dos ejem-
plares de guarán donados por veci-
nos. Son árboles muy bonitos con 
flores amarillas que dan otro as-
pecto a ese espacio”, comentó. A su 
vez explicó que gestionaron para el 
arreglo de baldosas que están flo-
jas, “es una situación que se viene 
profundizando y esperamos que 
rápidamente se pueda solucionar, 
así me lo han prometido, porque 
se van partiendo y es una pena que 
se produzca ese deterioro”, dijo al 
tiempo que aclaró que “en general 

la plaza está bien, necesitaría algu-
nas mejoras nada más”. 

Por otra parte la comisión avan-
za en un proyecto para ordenar 
el tránsito principalmente en San 
Martín y Jujuy. “La idea es hacer en 
ese sector, en la esquina del correo, 
una intervención para establecer 
un estacionamiento para motos y 
bicicletas porque se produce una 
gran circulación de personas y las 
motos circulan por la vereda y ge-
neran peligro para los peatones”, 

explicó. 
Además, presentarán una ini-

ciativa ante las áreas municipales 
con el fin de hermosear la aveni-
da 14 de Febrero para las celebra-
ciones de fin de año. “El proyecto 
se auto sustentaría con material 
reciclado. La idea es hacer cosas 
bonitas y de calidad. La intención 
es que los vecinos del barrio se 
puedan sumar para poner un poco 
de color a las columnas de lumina-
rias”, finalizó. 

mosquito transmisor del dengue.
Como mencionamos, para 

prevenir la enfermedad el des-
cacharrado es fundamental. Esto 
consiste en sacar de los hogares 
todo tipo de objetos que estén 
en viviendas, patios, jardines o 
peridomicilios que acumulen 
agua y representen un potencial 
alojamiento del mosquito para la 
colocación de huevos. También 
es importante evitar picaduras 
de mosquitos. Para ello, se reco-
mienda utilizar repelente; ropa 
clara y cubierta, especialmente 
luego de la caída del sol; dormir 
en espacios con protección para 
mosquitos; y utilizar insecticidas 
en el interior de las viviendas (es-
pirales, tabletas termoevapora-
bles, aerosoles).
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Policiales

Jefe de Policía, Sebastián Igonet. 

UNIDAD REGIONAL VI

El director general Sebastián Igonet confirmó que los operativos viales continua-
rán realizándose en los próximos meses en diversas locaciones, días y horarios.

Los controles vehiculares 
serán constantes en Villa

Jefatura de Policía.

En diálogo con nuestro grupo de me-
dios, el jefe de la Unidad Regional VI 
de Policía, director general Sebastián 
Igonet confirmó que los controles 
vehiculares serán una constante en 
Villa Constitución, manteniéndose 
durante los meses venideros; y rea-
lizándose en distintos puntos de la 
ciudad, con días y horarios rotativos. 

“Se están llevando a cabo por una 
gestión que he realizado en la ciudad 
de Rosario con la Agencia de Segu-
ridad Vial; para traer a la zona estos 
operativos de gran envergadura que 
se sostendrán en el tiempo en días y 
horarios aleatorios”, comenzó expli-
cando. “Siempre es bueno destacar 
las herramientas que nos da el Minis-

terio de Seguridad que nos permite 
contar con recursos de afuera para 
la región, soy el primer interesado en 
que así sea”, agregó. 

A su vez resaltó que para los mis-
mos se cuenta también con la cola-
boración permanente del Municipio 
de Villa Constitución a través de la 
Dirección de Tránsito. 

“La intención es identificar a las 
personas y en los casos necesarios 
avanzar con el secuestro de vehículos 
por falta de documentación”, prosi-
guió Igonet aclarando que quienes 
dirigen estos operativos son los re-
presentantes de la agencia provincial 
con la colaboración del personal de la 
URVI y la Municipalidad. 

Colisión entre un 
utilitario y colectivo 
El martes por la tarde, minutos 
después de las 19 horas, se pro-
dujo un siniestro vial en la ruta 
90 que dejó el saldo de dos perso-
nas lesionadas. Un utilitario Re-
nault Kangoo, conducido por un 
joven de 25 años oriundo de Villa 
Gobernador Gálvez, intentó so-
brepasar un colectivo de la línea 
A Chapuy, lo que provocó el cho-
que y que luego impactara contra 
un árbol en el carril opuesto. Los 

pasajeros del transporte público 
resultaron ilesos, mientras que los 
ocupantes del vehículo de menor 
porte presentaron lesiones de di-
versa consideración. Personal de 
Comando Radioeléctrico y PDI 
intervino en el lugar. Vale destacar 
que personal municipal decomisó 
la mercadería que trasladaban en 
el utilitario ya que no se encontra-
ba habilitado labrando el acta de 
infracción correspondiente. 

DOS LESIONADOS 

La Sección Motorizada recuperó una motocicleta que contaba con un pedido 
de secuestro por robo calificado de la ciudad de Rosario. Fue minutos antes 
de las 12 del mediodía del lunes en San Martín y Lisandro de la Torre. La con-

ductora del vehículo fue demorada.

“A Villa Constitución en horarios 
pico ingresa un flujo de gente muy 
importante, y es una manera de di-
suadir a cualquier persona que venga 
con la intención de cometer un ilíci-
to”, finalizó. 
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Somos Vos

Segunda edición de Foro Ciudad 
El viernes pasado en el Club Náutico desarrollamos un nuevo encuentro de este espacio creado por Producciones Argentinas 
para debatir y pensar el desarrollo de nuestra región y nuestra ciudad. Desde nuestro grupo de medios de comunicación agrade-
cemos a cada uno de los presentes en este valioso momento de debate que contó con la presencia del periodista Sergio Roulier. 
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NOVENA DEL CICLO

El Club Constitución vuelve a ser escenario de 
este evento que se torna más convocante en 
cada edición. Confirmaron una grilla con artistas 
locales y regionales. Las entradas anticipadas es-
tán a la venta y esperan vivir una gran fiesta.

Organizan la última peña 
del año de La Rezabaile  

El sábado 9 de noviembre.

El Ciclo de Peñas La Rezabai-
le tendrá su cierre de año con la 
realización de su novena edición. 
Como en todas las ocasiones an-
teriores, desde que se dio inicio 
a esta propuesta en el año 2022, 
el lugar elegido es el Club Cons-
titución, ubicado en la intersec-
ción de las calles Independencia 
y Santa Cruz. El evento final del 
2024 está programado por el sá-
bado 9 de noviembre y comenza-
rá a las 21 horas, contando con la 
participación de artistas locales y 
regionales, todos de primer nivel. 
Las entradas anticipadas tienen 
un costo de 6000 pesos y pue-
den adquirirse comunicándose 

La 8ª edición fue un éxito con el reencuentro de Los Cantores del Camino.  

Remolinos se formó hace ya 8 años.

La banda se presenta con su show Universo Soda y Cerati en el teatro municipal. “Nuestro tributo 
se basa en buscar los arreglos para que suene lo más parecido posible a la banda original y la gente 
cuando nos escucha se vuelve loca”, sostuvo el vocalista Tom Fernández.

Un Viaje en Remolinos llega a San Nicolás 
El 21 de noviembre.

en toda una generación tal cual 
fueron creadas sin arreglos agre-
gados o modificados, si no, to-
cadas tal cual lo hacían los ori-
ginales tanto en giras como en 
los discos.

Tom Fernández (guitarra, voz 
y teclados), fue entrevistado en 
El Show de la Noticia (La 100 
Villa Constitución FM 94.7 de 
lunes a viernes de 8 a 11 horas) 
en donde se mostró entusiasma-
do por esta presentación e invi-
tó a toda la región a participar. 
“Estamos muy felices porque 
será nuestra primera vez en el 
Teatro San Nicolás”, dijo. 

En relación a cómo será el 
show explicó: “Nuestro tributo 
se basa en buscar los efectos, los 
sonidos, los arreglos para que 
suene lo más parecido posible 
a la banda original y la gente 
cuando nos escucha se vuelve 
loca. Hace 8 años que estamos 

Cultura

Mora Moloterna (General Rojo), 
Dejando Huellas (ballet de Rosa-
rio), Soy Malambo (agrupación 
de danzas de Rosario), Remem-
branzas (ballet de San Nicolás), 
y Walter Vallejos (Santiago del 
Estero). “La verdad que estamos 
muy contentos, es una grilla bas-
tante completa con excelentes ar-

tistas”, sostuvo. 
“La última edición nos fue 

muy bien, tuvimos una buena 
convocatoria en lo que fue el re-
encuentro de Los Cantores del 
Camino. Siempre esperamos que 
el salón se colme. Desde la pri-
mera a la octava siempre tuvimos 
el apoyo y el acompañamiento de 

la gente y esperamos que en esta 
sea igual”, cerró Córdoba reite-
rando la invitación para el 9 de 
noviembre y anticipando que la 
continuidad para el año próximo 
será analizada en los próximos 
meses, “quizá proyectemos para 
el 2025, todo dependerá de cómo 
sigue la situación”.

y ese siempre fue nuestro norte”.
Por último reiteró la invita-

ción: “Les decimos a la gente 
que no se lo pierda porque es un 

espectáculo que vale la pena. Es 
para toda la familia y la verdad 
es que los más chicos también lo 
disfrutan muchísimo”, cerró.

EN AGENDA

Obra local

Noche acústica

Sala San Martín. 

Leitto Acuña.

Este sábado 2 de noviembre a partir 
de las 20 horas en la Sala San Martín, 
CETEM presenta “Un musical muy 
Potter”. La obra se trata de una produc-
ción local que contará con más de 30 
artistas en escena. “Si creías que sabías 
todo sobre la historia de Harry Potter y 
sus amigos, lamentamos decirte que no. 
Hay una historia que te perdiste y sólo 
la sabrás viendo esta obra”, reza la invi-
tación y aclara que es condición para 
asistir llevar algo del color de tu casa de 
Hogwarts. Las entradas están en venta 
en la boletería del teatro y en la boletería 
digital a través del número 3400661821. 

La Asociación Civil Leitto Acuña pre-
senta este sábado 2 de noviembre una 
nueva edición de sus noches acústicas. 
En esta oportunidad recibiendo a una 
de las voces femeninas más hermosas de 
nuestra ciudad, Bárbara Miljevic con los 
clásicos de la adolescencia. Como siem-
pre la entrada es libre y gratuita. Habrá 
servicio de cantina y el show es a la gorra. 
La invitación es a partir de las 21 horas 
en la sede de ACLA (Yrigoyen 247).

El jueves 21 de noviembre a 
partir de las 20 horas, el Teatro 
Municipal San Nicolás (De la 
Nación 346) recibirá a Un Via-
je en Remolinos que presen-
tará su espectáculo Universo 
Soda y Cerati. 

Creada en el 2016 por mú-
sicos profesionales, Remolinos 
es una banda tributo que brin-
da un homenaje cuidadoso y 
preciso al sonido y repertorio 
de los artistas más aclamados 
de Latinoamérica: Soda Stereo 
y Gustavo Cerati.

Más que un recuerdo, es un 
viaje en el tiempo donde cada 
arreglo ha sido estudiado para 
reproducir en vivo ese juego 
de magia de verlos volver.

Esta banda fue formada 
por la admiración y fanatismo 
a ellos, pero sobre todo por 
la necesidad de escuchar las 
canciones que dejaron marca 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

por mensaje directo a la cuenta 
de Instagram de la peña (@lare-
zabaile_ok) en donde también 
están detallados los puntos de 
venta actuales.

Mauro Córdoba, uno de sus 
organizadores brindó detalles de 
lo que será la gran velada de des-
pedida del 2024. “Es el tercer año 
consecutivo que venimos gestan-
do esta peña. En la previa de esta 
novena edición estamos con mu-
chas expectativas y tratando de 
brindarle siempre al público bue-
nos grupos, buenos ballets y un 
buen servicio de bufet”, comenzó.

A su vez confirmó los espectá-
culos que se presentarán durante 
esa noche. “Siempre nos basamos 
en armar una grilla con artistas 
locales y regionales”, dijo. En esta 
oportunidad están confirma-
dos Cristian Piki Ramírez (VC), 
Gustavo Chazarreta (La Plata), 
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El ministro Enrico encabezó en Arroyo Seco el segundo encuentro donde 
se evaluaron acciones para delinear el nuevo proyecto.

Optimización en la gestión 
de los recursos hídricos

Ministerio de Obras Públicas.

El ministro de Obras Públicas de 
la Provincia, Lisandro Enrico, en-
cabezó en Arroyo Seco, un nuevo 
encuentro con el objeto de avanzar 
en la elaboración de un nuevo Plan 
Hídrico Provincial que permita 
optimizar la gestión de los recur-
sos hídricos en todo el territorio 
santafesino. La actividad se desa-
rrolló en el Complejo Integral “Los 
Tiburones”.

En la oportunidad, Enrico valo-
ró “el inmenso trabajo de todo el 
equipo de la Secretaría de Recursos 
Hídricos y la importancia de estos 
encuentros que permiten detectar, 
analizar y planificar acciones de 
acuerdo a las necesidades de cada 
región. Trabajar sin un plan es lo 
peor que nos puede pasar. Por eso 
es necesario escuchar a los actores 
que están en el territorio, que co-
nocen los problemas de su región, 
para encontrar las posibles solu-
ciones”, destacó.

El intendente de Arroyo Seco, 

Arroyo Seco y la región
IMPORTANTE INVERSIÓN DE LA GESTIÓN COMUNAL

Con una inversión del gobierno local de casi 900 millones de pesos que incluyó la repavimentación, 
señalización y también un plan de bacheo dentro de la localidad. “Entendemos que la obra pública 
es central para el desarrollo de nuestros pueblos”, expresó el Presidente Comunal.

Ferri y Pullaro inauguraron 
el acceso a General Lagos 

Une la autopista con la ruta provincial 21.

Estado local de casi 900 millones 
de pesos porque entendemos que 
la obra pública es central para el 
desarrollo de nuestros pueblos”, 
sostuvo Ferri en diálogo con los 
medios de prensa. En ese sentido 
se lamentó porque “el Estado na-
cional en este tiempo ha dejado 
de invertir, y creemos que ese no 
es el camino”. En contraposición, 
“estamos acá con el gobernador, 
poniendo en valor esta obra y 
trabajando en otros aspectos que 
hacen al desarrollo de General 
Lagos”. 

Por último, Ferri resaltó que 
“General Lagos ha tomado una 
decisión hace mucho tiempo de 
pensarse en el desarrollo con una 
comunidad y con un Estado efi-
ciente, que cuida sus recursos y 
que los dispone para el desarrollo 
de su comunidad”. 

A su turno, Pullaro valoró los 
esfuerzos de la gestión comunal 
para llevar a cabo esta obra y re-
calcó que “una administración efi-
ciente nos permite hacer muchas 
obras, en este caso con fondos co-
munales, pero en toda la provincia 
de Santa Fe, en un contexto muy 
difícil de la República Argentina y 
en un momento de muchas nece-
sidades”, y dejó en claro que desde 
la gestión provincial se cree en la 
obra pública como un motor dina-
mizador, desarrollador y de cerca-
nía entre las comunidades y prin-
cipalmente de igualdad entre los 
santafesinos. “Por eso, el Estado 
no se tiene que retirar, más en mo-
mentos de restricción económica”, 
sostuvo el gobernador.

El presidente comunal Esteban 
Ferri y el gobernador Maximi-
liano Pullaro encabezaron en la 
mañana del viernes pasado la in-
auguración del acceso a General 
Lagos que conecta la autopista 
Rosario-Buenos Aires con la Ruta 
Provincial Nº 21. Se trata de una 
inversión, realizada por el gobier-
no local de casi 900 millones de 
pesos que incluyó la repavimen-
tación, señalización y también un 
plan de bacheo dentro de la loca-
lidad.

El acto protocolar contó ade-
más con la presencia del inten-
dente de Pueblo Esther, Martín 
Gherardi; el presidente comunal 
de Fighiera, Rodolfo Stangoni; y 
el intendente de Pérez, Pablo Cor-
sali. Entre otras autoridades loca-

Esteban Ferri y Maximiliano Pullaro encabezaron el acto inaugural.

Tonelli recibió a Enrico y Mijich. 

les, regionales, representantes de 
instituciones y público en general. 

“Es una obra importante que 

nos conecta con la ruta nacional 
9, que no sólo es consumida por 
los vecinos y vecinas de General 

Lagos sino de toda la región que 
la utiliza como enlace con la ruta 
21. Es una inversión que hizo el 

Por 
Stella Gasparri

Daniel Tonelli, señaló que “diag-
nosticar, planificar y tomar de-
cisiones políticas nos permiten 
avanzar y concretar los proyectos 
que necesita la provincia en mate-
ria hídrica”.

Durante el encuentro se realiza-

ron talleres divididos en distintos 
grupos a fin de generar un espacio 
de debate y análisis sobre los ins-
trumentos de gestión y financia-
miento para la Gestión Integrada 
de los Recursos Hídricos en la pro-
vincia.

Viaje a Oncativo 
Los concejales de Arroyo Seco 
fueron invitados por el Ejecu-
tivo a viajar a la localidad cor-
dobesa de Oncativo el lunes 
pasado para visitar dos empre-
sas que se dedican a la venta 
de maquinaria pesada. El go-
bierno municipal recibió de 
Provincia 86 millones de pesos 
para la compra de una barre-
dora con aspiradora, y Ejecu-
tivo y Concejo participaron 

en conjunto de las averiguaciones 
pertinentes para avanzar en la 
compra. Con ese objetivo llegaron 
a las empresas Econovo y Luis D. 
Scorzza y Cia S.A., referentes en el 
mercado nacional, donde solicita-
ron presupuestos, vieron maqui-
naria en funcionamiento, y cono-
cieron especificaciones técnicas 
despejando dudas y realizando 
sugerencias. Próximamente trata-
rán el tema en comisión. 

CONCEJALES 
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EMPALME

Con gran éxito y un sinfín de propuestas tuvo 
lugar bajo el lema “Porque la cultura nos hace 
libres”, organizada como cada año por la Biblio-
teca Popular Cervantes, la EESO N° 234 “Justo 
José de Urquiza” y la EEMPA N° 1245. 

Nueva edición de la Feria del 
Libro y Encuentro Cultural 

El viernes pasado.

tarios de Empalme, entre otros.
Las muestras permanentes que 

pudieron recorrerse fueron: Expo-
sición de Arte (obras de Graciela 
Agosti, Mariano Genaday y An-
drés Rechia); Juego y Arte (mues-
tra interactiva); La Lluvia Sabe Por 
Qué (exposición de caligramas); 
Una Mirada Libertadora (mural 

Bajo el lema “Porque la cultura 
nos hace libres”, el viernes pasado 
se llevó a cabo la XXIV Feria del 
Libro y Encuentro Cultural de 
Empalme Villa Constitución, un 
año más bajo la organización de 
la Biblioteca Popular Cervantes, la 
EESO N° 234 “Justo José de Urqui-
za” y la EEMPA N° 1245. El evento 
comenzó con el acto protocolar y 
se extendió hasta la noche con di-
versas actividades en el edificio en 
donde funcionan las tres institu-
ciones. “Este año la feria tiene un 
formato un poco distinto de solo 
un día, pero con muchas activida-
des que hemos realizado de mane-
ra previa; tantas otras planificadas 
para este viernes y post feria del li-
bro”, habían explicado en la previa 
desde la organización.

La jornada contó con mues-

tras permanentes, espectáculos y 
expositores. El programa incluyó 
la presentación de la obra de tea-
tro “Librina y el dragón de la ig-
norancia” (grupo Retrotraídos de 
Pavón), música y danzas a cargo 
de alumnos de la EESO N° 234, ex-
hibiciones de gimnasia artística y 
patín a cargo de las deportistas de 
los clubes Atlético Empalme y Em-
palme Central, la representación 
de “La Yenicienta” de alumnos de 
la EEMPA N° 1245, la proyección 
del cortometraje “El Misterio de 
la Batalla de Pavón” (anexo EESO 
234), la actuación de la banda 3x1 
con folclore y tango, también del 
taller folclórico de la Comuna de 
Empalme, la presentación de Mar-
cos Llopart y el ballet de Tango 
de nuestra ciudad, un taller sobre 
RCP a cargo de Bomberos Volun-

interactivo); Cine Argentino: pilar 
de la cultura nacional; Poesía Libre 
(muestra inmersión); El Propósi-
to 234 (diario digital); Artesanos 
de la Historia (muestra de libros); 
Arte Hidráulico, baldosas con es-
tilo (exhibición de proyecto). Ade-
más, hubo exposiciones perma-
nentes a través de la presencia de 

librerías, editoriales, instituciones, 
artesanos y emprendedores. 

Desde la organización agrade-
cieron a todos los que acompaña-
ron en esta nueva edición y anti-
ciparon que habrá más actividades 
a la brevedad, las cuales serán co-
municadas a través de sus redes 
sociales.

Con el acto protocolar se dio apertura a la feria.

Nueva articulación público-privada para el desarrollo productivo y educativo. 

Regionales

La Comuna prepara el gran festival para el domingo 17 de noviembre en la plaza central.

La empresa Franklin Boglich John Deere, firmó esta 
semana el convenio con el Gobierno de Santa Fe para 
incorporar capacitación y formación profesional. 

Segundo concurso Sabores al Disco

Boglich se suma al programa Impulsa 

Theobald.

Santa Teresa. 

La Comuna de Theobald está en 
plena organización del segun-
do concurso Sabores al Disco. El 
gran festival está previsto para el 
domingo 17 de noviembre desde 

las 9 horas en la plaza central del 
pueblo. 

“Estamos muy entusiasmados y 
en plena organización. Estos even-
tos le dan mucha vida al pueblo, 

la primera edición fue un éxito y 
esperamos repetir este año. Desde 
ya están todos invitados a sumar-
se y compartir una jornada muy 
amena y en familia. No sólo los 

vecinos de Theobald sino toda la 
región”, expresó el presidente co-
munal Javier Corti.

La grilla de artistas confirmada 
al momento incluye las presenta-

La firma regional Franklin Boglich 
John Deere se suma al desarrollo del 
programa Impulsa en asociación con 
los Ministerios de Educación, de De-
sarrollo Productivo y de Trabajo de 
la Provincia de Santa Fe. 

Este programa busca mejorar 
las oportunidades laborales de los 
miembros de nuestra comunidad a 
través de la capacitación y formación 
profesional, buscando optimizar la 
relación entre el sector educativo y el 
mundo empresarial, asegurando que 

jóvenes y adultos estén equipados 
con las herramientas necesarias para 
enfrentar los desafíos del mercado 
laboral.

Esto se da a través de un convenio 
firmado entre las partes esta semana 
en la localidad de Santa Teresa, con 
la participación de la subsecretaria 
para el Aprendizaje Continuo, Va-
lentina

Peressin; el director provincial 
de Industria y Nuevas Economías, 
Gonzalo Cristini; la subsecretaria 

ciones de Carlos Ramón Fernán-
dez, Feli Bornis, Los Arrieritos, 
Pollo Martínez, Germán Annova-
zzi, Ballet El Federal. Está invitada 
a participar además la Asociación 
Sanmartiniana “Cuna de la Bande-
ra”. 

La entrada general tiene un va-
lor de 2 mil pesos, y los menores 
de 12 años ingresan gratis. En la 
oportunidad habrá feria de artesa-
nos y servicio de buffet. 

del sector privado, optimizando las 
matrices productivas y atendiendo 
a las áreas estratégicas que definen el 
territorio provincial.

“Celebramos esta alianza estra-
tégica para ofrecer nuevas oportu-

nidades de crecimiento a nuestra 
comunidad y responder a las de-
mandas del sector agroindustrial. 
Seguimos trabajando por un futuro 
con más oportunidades para todos”, 
finalizó. 

de Capacitación y Trabajo Decente, 
Gabriela Estrella; la directora pro-
vincial de Formación Profesional y 
Educación Laboral, Natalia Visentin 
y el senador provincial por el depar-
tamento Constitución, Germán Gia-
comino. 

“El acuerdo que firmamos hoy 
-por el lunes- es clave y refuerza 
nuestro compromiso para potenciar 
el desarrollo productivo en nuestra 
región mediante la capacitación y 
formación de talento local”, expresó 
a su turno el funcionario provincial 
Cristini.

Vale recordar que Impulsa tiene 
como desafío mejorar sustancial-
mente las condiciones de empleabili-
dad, alineándose con las necesidades 
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Provinciales

Pullaro resaltó que Rosario “vuelve a salir a flote”.

DECLARACIONES

Así lo afirmó el gobernador de Santa Fe, al referirse a la modernización de 
la Justicia y la administración del Estado. También repasó el fin de semana 
exitoso en el marco de la realización de eventos en espacios públicos: “Ro-
sario vuelve a renacer, pero no bajamos la guardia”, dijo sobre la ciudad 
del sur santafesino.

“Vamos a terminar con los 
privilegios en el Estado provincial”

Analizando la gestión.

La Provincia de Santa Fe vivió un 
fin de semana cargado de activida-
des culturales que permitieron a las 
familias santafesinas salir y ocupar 
los espacios públicos. En particu-
lar, Rosario, con el Festival Bande-
ra, congregó a miles de personas 
de todas las edades, alrededor de 
un evento que, para el gobernador 
Maximiliano Pullaro, “nos hizo re-
cordar a la ciudad de la que todos 
nos enamoramos y hoy sentimos 
que de a poco la estamos recupe-
rando”. “La guardia alta continúa 
porque más allá de la baja impor-
tante de la violencia y la caída tam-
bién del delito en la ciudad, nada 
nos hace pensar que es una batalla 
terminada. Rosario vuelve a rena-
cer, pero no bajamos la guardia”, 
señaló. 

Pullaro reconoció que “para que 
uno pueda decir que las políticas 
de seguridad son políticas estables 
y afirmar que estamos bien, nece-
sitamos dos años de estabilidad en 
el delito” y repasó: “Aunque parez-
ca mucho, el año pasado fue uno 
de los más violentos y el anterior 
el más violento. La inseguridad y la 
violencia habían hecho retroceder 
a esta ciudad. Hoy sentimos que 
empieza a haber eventos, que los fi-
nes de semanas las plazas hoteleras 
se colman y que la ciudad vuelve a 
salir a flote”. 

Más adelante, el gobernador se 
refirió al plan de seguridad y afir-
mó que “recién está comenzando. 
No me confío ni me relajo nunca, 
tenemos mucho para hacer”, y enu-
meró acciones tales como “la cons-
trucción de plazas penitenciarias; 
las 5000 cámaras para que Rosario 
sea la ciudad más monitoreada del 
país; terminar con las comisarías y 

Los operativos de detección se incrementaron notablemente.

Las inspecciones se realizaron en zonas comerciales e industriales de Ro-
sario, Santa Fe y Rafaela.

EPE detectó conexiones 
ilegales por $630 millones

Equivalentes al consumo promedio de 20.000 hogares.

La Empresa Provincial de la Energía 
(EPE) continúa con los operativos 
de detección de irregularidades con 
el objetivo de reducir el hurto de 
energía, en el marco del Plan de Dis-
minución de Pérdidas No Técnicas. 
Cabe destacar que en los últimos 9 
meses, con la nueva gestión provin-
cial conducida por el gobernador 
Maximiliano Pullaro y el ministro 
de Desarrollo Productivo, Gustavo 
Puccini (a cuya órbita pertenece la 
EPE), los operativos de detección se 
incrementaron notablemente.

“Lo más importante es que la tasa 
de eficacia está creciendo: en 2022, 
fue de 13% y hoy estamos llegando 
al 20%. Estamos convencidos que, 
para tener una empresa más eficien-
te, hay que aumentar los controles 
porque la energía que alguien con-
sume y no paga, perjudica al usua-
rio que sí paga su factura”, destacó 
Puccini. 

Sólo durante los meses de agos-
to y septiembre se realizaron 22.101 
inspecciones en distintas zonas co-
merciales e industriales de Rosario, 

Santa Fe y Rafaela, detectando un 
hurto valuado en 632 millones de 
pesos en energía consumida y no 
registrada.

“Los operativos se enfocan en 
detectar conexiones clandestinas y 
robo de energía, lo que representa 
una pérdida significativa tanto para 
la empresa como para los usuarios”, 
destacó el presidente de la EPE, 
Hugo Marcucci, quien agregó que 
ese monto “equivale al consumo 
mensual de 20 mil hogares”.

En la ciudad de Rosario, se en-

que las estaciones policiales con-
centren la actividad operativa del 
personal policial”. 

Asimismo, Pullaro puso énfasis 
en la cantidad de móviles policiales 
que patrullan Rosario y señaló que 
durante los días sábado y domingo, 
“en hora pico tuvimos 250 móvi-
les en la ciudad y 100 binomios o 
trinomios de caminantes” a lo que 
sumó que “se mejoró el trabajo en 
la cárcel para poder tomar el con-
trol ya que allí se cometía todo tipo 
de delitos. Eso se logró controlar 

pero falta infraestructura peniten-
ciaria”.  

El gobernador resaltó el valor de 
la eficiencia, poniendo como ejem-
plo que “el ministro de Obras Pú-
blicas, Lisando Enrico, con un 72% 
de inflación, sobre una licitación 
de 1100 kilómetros de ruta, pagó 
40% menos que una obra similar 
anteriormente licitada” y recordó 
que “la ministra de Salud, Silvia 
Ciancio, en medicamentos de alto 
costo ha ahorrado 45 millones de 
dólares”, tras lo que sumó: “En la 

comida del servicio penitenciario 
también, en el primer semestre, se 
ahorró 6.600 millones de pesos”. 

En relación a esto, Pullaro tam-
bién recordó que se comenzó a con-
trolar el ausentismo docente por el 
cual aseguró, el Estado “pagaba 
muchísimo” y si bien reconoció que 
“los gremios están muy molestos, el 
ausentismo bajó y eso es plata que 
recuperó el Estado”. 

Más adelante, el mandatario 
santafesino habló de la necesidad 
de modernizar el Poder Judicial. 

Aseguró que “en términos persona-
les no tengo nada contra los minis-
tros de la Corte”, pero subrayó que 
“hace 30 años que están en ese lugar 
y ya cumplieron su ciclo y no tienen 
las condiciones para pensar una 
justicia moderna”. Y agregó: “Tene-
mos una de las justicias más caras 
del país”, a lo que sumó: “La Justi-
cia tiene que demostrar que con los 
recursos que tiene puede planificar 
ser más eficiente”. 

Por último, el Gobernador ma-
nifestó nuevamente que” los pri-
vilegios se tienen que terminar”, y 
que “al Estado de Santa Fe hay que 
ordenarlo y para ordenarlo hay que 
estar dispuestos a pagar el costo 
político, dar un debate público que 
incomoda a la gente que tal vez te 
votó”, pero afirmó que “a mí me 
votaron para que las cosas no estén 
igual. No me votaron solamente 
para que controle la violencia o 
mejore la seguridad, me votaron 
para que reordene el Estado y eso 
significa que ponga capital políti-
co y de debate” y en relación a esto 
mencionó la sanción de la Ley de 
Reforma Previsional sobre lo cual 
recordó que “teníamos dos alter-
nativas: transferir la Caja a Nación 
o terminar con muchos privilegios 
que había, pero era lógico que tenía 
que suceder porque la Caja noso-
tros la queríamos mantener en la 
provincia y el impacto no lo tuvie-
ron los docentes, los policías, los 
empleados de la salud, el impacto 
lo tuvieron los sueldos jerarquiza-
dos del Poder Ejecutivo, Judicial y 
Legislativo. Y yo entiendo que eso 
está bien, porque los que más gana-
mos que paguemos más es correc-
to, en una Argentina que se tiene 
que achicar”.

contraron 3.126 irregularidades de 
7.756 suministros verificados (40,30 
%). Por su parte en Santa Fe, 1.054 
de 12.334 (8,54 %) y en Rafaela 89 
de 2.011 (4,42 %). La energía consu-
mida y no registrada se estima cer-
cano a los 4 millones de kW/h. 

Por último, Hugo Marcucci en-
fatizó en el control puertas adentro 
y afuera de la empresa: “Los san-
tafesinos deben comprender que 
cada peso producto de fraude, es 

dinero que pagamos todos los san-
tafesinos. Vamos a actuar con mu-
cha firmeza frente a aquellos que 
roban a los ciudadanos. Esta ges-
tión no sólo tiene el compromiso 
de hacer más eficiente el funciona-
miento y los recursos de la empre-
sa sino también de rendir cuentas, 
investigar hasta las últimas conse-
cuencias y erradicar los circuitos 
ilegales instalados que tanto daño 
provocan”, concluyó.
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DeportesDeportes

Con la ilusión intacta

FÚTBOL REGIONAL

Se pone en marcha el reducido y los protagonistas se ilusionan con alcanzar la 
gloria. Riberas del Paraná chocará con Atlético Unión, mientras que A.S.A.C se 
cruzará con Porvenir Talleres. En tanto en las otras llaves, Atlético Empalme se 
medirá con Atlético Talleres y Central Argentino jugará con Empalme Central

Primera División. 

La Academia terminó primero
Sub – 20.

LO QUE VIENE - CUARTOS DE FINAL – IDA

Riberas vs. A. Unión Estadio: Riberas del Paraná

A.S.A.C. vs. P. Talleres Estadio: A.S.A.C.

A. Talleres vs. A. Empalme Estadio: Atlético Talleres

C. Argentino vs. E. Central Estadio: Central Argentino

Síntesis de los partidos

Fecha 13

Libre: Atlético Talleres

Riberas 3
Juventud Unida 1

A.S.A.C 0
Central Argentino 1

San Lorenzo 1
Empalme Central 3

Atlético Empalme 6
Independiente 0

S. Figherense 0
A. Unión 1

A. Libertad 3
Porvenir Talleres 0

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 32 12 25

P. Talleres 26 12 13

A. Empalme 26 12 12

E. Central 24 12 19

C. Argentino 19 12 5

A. Talleres 18 12 0

A.S.A.C 15 12 -1

Riberas 15 12 -1

S. Figherense 14 12 -6

A. Libertad 9 12 -12

J. Unida 8 12 -7

Independiente 6 12 -20

San Lorenzo 3 12 -27

Tabla de posiciones

La fase regular, del torneo Clau-
sura del fútbol grande de la Liga 
Regional, llegó a su fin y ya se 
conocen los 8 equipos que darán 
pelea por el título. 

En el marco de la 13ª y últi-
ma fecha, Atlético Unión visitó a 
Sportivo Figherense y se despa-
chó con una goleada por 4 a 0.

El “Panza” cerró una primera 
ronda brillante y se quedó con el 
primer puesto de la tabla general. 
Atlético Unión consiguió 32 pun-

tos, de 36 en juego, y se aseguró 
definir en todas las instancias 
como local. 

Por otra parte, en General La-
gos, Porvenir Talleres se impuso 
ante Atlético Libertad por 2 a 0 y 
se aseguró el segundo puesto en la 
general, con 26 unidades.

A su vez, en la Estancia Verde, 
Atlético Empalme derrotó a Inde-
pendiente 3 a 0. El “Verde” igualó 
la línea del “Monstruo” en puntos, 
pero por diferencia de gol quedó 

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DG

Riberas 30 12 29

A. Unión 27 12 22

A. Empalme 26 12 25

P. Talleres 23 12 17

E. Central 22 12 13

A. Talleres 21 12 11

C. Argentino 16 12 4

A. Libertad 16 12 0

A.S.A.C 13 12 0

San Lorenzo 12 12 -15

J. Unida 7 12 -13

Independiente  5 12 -37

S. Figherense 1 12 -49

 (*) Adeudan un partido.

Síntesis de los partidos

Fecha 13

Riberas 1

Juventud Unida 1

Estadio: Riberas del Paraná

A.S.A.C 1
Central Argentino 3

Estadio: A.S.A.C

San Lorenzo 0
Empalme Central 9

Estadio: San Lorenzo

Atlético Empalme 3
Independiente 0

Estadio: A. Empalme

S. Figherense 0
A. Unión 4

Estadio: S. Figherense

A. Libertad 0
Porvenir Talleres 2

Estadio: Atlético Libertad

Libre: Atlético Talleres

En el cierre de la fase regular del 
torneo Clausura, Riberas del Para-
ná finalizó en el primer puesto de 
la tabla general y se aseguró definir 
todas las instancias en condición de 
local. 

En su última presentación, la 
“Academia” venció a Juventud Uni-
da por 3 a 1, llegó a los 30 puntos y 
se situó en lo más alto de la general. 

Un escalón por debajo, en el se-
gundo puesto, se posicionó Atlético 
Unión. El “Panza” le ganó con lo 
justo a Sportivo Figherense y sumó 
27 unidades.

Atlético Empalme, por su parte, 
protagonizó la goleada de la fecha 
al vencer 6 a 0 a Independiente en 
condición de local y cerró el podio 
en el tercer escalón. 

Porvenir Talleres cayó derrotado 
en su visita a Atlético Libertad por 
3 a 0, se posicionó cuarto y dejó es-
capar la chance de escalar algunas 
posiciones. En tanto el elenco de 

por 9 a 0, sumó 24 puntos en total 
y se posicionó cuarto. 

En otro orden de cosas, en el 
Gabino Machuca, Central Argen-
tino logró una victoria importan-
tísima. 

El elenco de Fighiera derrotó 
como visitante a A.S.A.C por 3 a 1 
y se acomodó en el 5º puesto. 

El “Picante”, por su parte, que-
dó relegado en el séptimo lugar 
por diferencia de gol.

Por último, Riberas del Paraná 
se presentó en su casa y recibió 
a Juventud Unida. El elenco de 
Pueblo Esther logró ponerse en 
ventaja y la “Academia” alcanzó la 
igualdad. 

Tras el empate en uno, Riberas 
dejó escapar la chance de trepar 
una posición y logró la clasifica-
ción en el octavo lugar. 

Vale la pena resaltar que, pese 
a que debió cumplir con la fecha 
libre, Atlético Talleres aseguró su 
participación en los playoff en el 
sexto puesto. 

Con estas posiciones finales, 
Atlético Unión, Porvenir Talle-
res, Atlético Empalme, Empalme 
Central, Central Argentino, Atlé-
tico Talleres, Riberas del Paraná y 
A.S.A.C animarán los cuartos de 
final del reducido. 

Entrando en detalles de cómo 
serán los cruces, en lo que serán 
los partidos de ida de cuartos de 
final, Riberas del Paraná recibi-
rá a Atlético Unión. Arroyo Seco 
Athletic Club será local ante Por-
venir Talleres. Atlético Talleres 
será el anfitrión ante Atlético Em-
palme, en tanto Empalme Central 
visitará a Central Argentino. 

General Lagos se metió en zona de 
clasificación al situarse 8º. 

En el Gigante del Sur, Empalme 
Central derrotó a San Lorenzo por 
3 a 1 y quedó en el 5º puesto con 22 
unidades.

Atlético Talleres, por su parte, 
debió cumplir con la fecha libre y 
ocupó el 6º lugar de la general. 

A su vez, como visitante, Central 
Argentino le ganó por la mínima di-

ferencia a A.S.A.C, se ubicó en el 7º 
puesto y dejó sin chances del clasifi-
car al elenco de Arroyo Seco. 

Con estas posiciones finales, por 
los cruces de ida de cuartos de final, 
Riberas del Paraná visitará a Atléti-
co Libertad. Central Argentino será 
local ante Atlético Unión. Atlético 
Talleres recibirá a Atlético Empal-
me. En tanto Porvenir Talleres irá a 
Empalme para medirse con Central.

LO QUE VIENE - CUARTOS DE FINAL – IDA

A. Libertad vs. Riberas Estadio: Atlético Libertad

C. Argentino vs. A. Unión Estadio: Central Argentino

A. Talleres vs. A. Empalme Estadio: Atlético Talleres

E. Central vs. P. Talleres Estadio: Empalme Central

en el tercer escalón de la general. 
En el “Gigante del Sur”, Empal-

me Central goleó a San Lorenzo 
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PATÍN ARTÍSTICO

La pequeña patinadora de Empalme Central se 
coronó en figuras obligatorias de la divisional C. 
Además, Ana Paula Quiroga Salvatelli y Ludmila 
Poggi lograron diplomas de honor al posicionar-
se dentro de las diez mejores del certamen.

Brunela Mariani campeona Nacional
Campeonato Nacional.

La escuela de patín artístico del 
Club Atlético Empalme Central via-
jó, la semana pasada, a la ciudad de 
Posadas, Misiones, para participar 
en una nueva edición del campeo-
nato Argentino en la divisional “C”. 

El evento comenzó en la jorna-
da del martes y se extendió hasta el 
sábado. Allí, en representación del 
“Canalla” compitieron Brunela Ma-
riani, Ana Paula Quiroga Salvatelli y 
Ludmila Poggi. 

Entrando en detalles, Brunela 
participó en la categoría “C” segun-
da, de 12 años, y se consagró como 

campeonato argentina en la moda-
lidad de figuras obligatorias. En tan-
to en la modalidad libre se posicio-
nó en el 9º puesto, obteniendo así el 
diploma de honor por estar dentro 
de las 10 mejores. 

Por su parte, Ana Paula compi-
tió en la categoría “C” tercera, de 12 
años, y se ubicó en el 7º puesto de 
figuras obligatorias, subiéndose al 
podio con diploma de honor. 

Por último, Ludmila participó en 
la categoría “C” tercera, 11 años, se 
situó en el 6º lugar y logró el diplo-
ma de honor. 

Destacada participación de villenses en el Mundial

Lara Barotto y Maia Dose
brillaron en el Sudamericano

Kung Fu.

Patín artístico. 

El campeonato Mundial de Artes 
Marciales Argentina 2024 se da-
rrolló durante el fin de semana, 
en lo que refiere al circuito IMAT, 
y Villa Constitución contó con la 
representación de 7 competido-
res, entre un total de 800 partici-
pantes. 

Jeremías González Paz, Gena-
ro Ávila, Esteban Lambermont, 
Aaron Pulido, Jesús Bergara, Fa-
cundo Viñales y Ezequiel Benítez 

fueron los responsables de poner 
a Villa Constitución en lo más 
alto del plano internacional. 

Entrando en detalles de los re-
sultados, en Combate Point Fight, 
Jeremías González Paz fue el gran 
campeón y Genaro Ávila fue des-
tacó con el subcampeonato. 

 En Formas Chinas, Facundo 
Viñale fue subcampeón. 

En Formas Chinas con armas, 
Ezequiel Benítez alcanzó el cuarto 

puesto. 
Por otra parte, en el Combate 

de Naciones, participaron Ar-
gentina, Chile, Brasil, Honduras, 
México, Perú, Ecuador, Uruguay, 
Bolivia y Paraguay. 

El seleccionado nacional se 
coronó campeón en Formas Tra-
dicionales Masculino, como tam-
bién en Femenino. Como así tam-
bién Argentina logró el título en 
Combate Point Fight. 

Las talentosas patinadoras, Lara 
Barotto y Maia Dose, de Empalme 
y Villa Constitución respectiva-
mente, participaron en el Cam-
peonato Sudamericano Promo-
cional. 

El certamen se desarrolló del 
19 al 24 de octubre y tuvo lugar en 
la ciudad Barra Velha, Brasil, en 
donde las patinadoras brillaron en 

la especialidad de Figuras Obliga-
torias. 

Entrando en detalles, Lara 
compitió en la categoría Juvenil 
Avanzado y logró un importantí-
simo tercer puesto. En tanto Maia 
se consagró campeona Sudameri-
cana en la categoría Cadete. 

Vale la pena resaltar que estas 
patinadoras contaron con el res-

paldo y la guía del destacado en-
trenador Aníbal Frare. Una vez 
más, de la mano de Anibal, el pa-
tinaje de la región se posicionó en 
el alto nivel internacional. 

En sintonía, en el certamen 
también compitieron 3 depor-
tistas del Club Atlético Unión de 
Arroyo Seco. 

Camila Prieto compitió en la 

Deportes

categoría Cadete Básico y obtuvo 
el 26º puesto. Pilar Zingoni se pre-
sentó en Infantil Básico y alcanzó 

el 7º lugar. En tanto Emilia Gianni 
logró el 4º puesto en la categoría 
Intermedia Junior. 

Arrancó el Asociación 2024
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución puso en marcha un 
nuevo campeonato interno. 

En la jornada del sábado, en las 
instalaciones del CEPS, arrancó el 
torneo Asociación 2024 con parti-
das sumamente apasionantes.

Entrando en detalles, Ramón 
Opella le ganó a Luciano Arias; Juan 
José Signa derrotó a Benicio Di Gia-

cinti; Agustín Mamelucco venció a 
Nicolás Mendoza; Ricardo Núñez 
se impuso ante Agustino Meonis; 
Juan José Silva superó a Justina Mori 
Moreni; Guillermo Arias doblegó 
a Lucas Rolón; Eduardo Álvarez 
fue vencedor ante Andrés Tothen; 
Fabián Yeni salió victorioso ante 
Tomás Sahilices; mientras que Juan 
José Torres le ganó a Alfredo Arias. 

A su vez, Luciano Centurión – 
Daniel Astellano y Tiago Velázquez 
– Dana Arias protagonizaron tablas. 

De cara a lo que será la segunda 
fecha, los cruces serán los siguientes: 
G. Arias vs. Orpella, Yeni vs. Signa, 
González vs. Silva, Torres vs. Mame-
lucco, Núñez vs. Álvarez, Astellano 
vs. Velázquez, D. Arias vs. Centu-
rión, Mori Moreni vs. A. Arias, L. 
Arias vs. Mionis, Di Giacinti vs. Ro-
lón, Rothen vs. León y Mendoza vs. 
Sahilices. 

“La verdad es que, como balance, 
estamos muy felices de todo lo lo-
grado. Las nenas se mostraron im-
pecables en la pista. 

Compitieron en categorías con 
muchísimas nenas y pudieron lu-
cirse sobre una superficie de parqué 
que nosotros nunca trabajamos. 

Se pudieron adaptar muy bien a 
esa superficie y realizaron un traba-
jo impecable. 

Estamos muy contentos por-
que tenemos los objetivos súper 
cumplidos y tenemos que seguir 
trabajando de cara a lo que será la 
proyección para la próxima tempo-
rada”, expresó la entrenadora y refe-
rente Florencia Fuhr. 



28 LA CIUDAD  I JUEVES 31 DE OCTUBRE DE 2024

REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
-----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMEN-
TO O CASA, BUENAS REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4567742
-----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 
03400-539316
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIE-
ZA GRANDE.  TEL.: 03400-416005
-----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-

156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENDO DEPARTAMENTO DE 
UN DORMITORIO EN BARRIO 
FONAVI.  TEL.: 0341-5401060
-----------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
-----------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 
87, GNC Y NAFTA.  TEL.: 03400-
532701
-----------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 
99.  TEL.: 0336-4493043
-----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
-----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
-----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-

PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
225/65/17, USADAS EN BUEN ES-
TADO.  TEL.: 03400-668278
-----------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
-----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI, 170/70/14.  TEL.: 03402-
500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 
2020, VULCANO T/A, GRIS PERLA 
CON 25000 KM.  TEL.: 03400-
659930

MOTOS

VENTA

VENDO CASCOS DE MOTOS.  TEL.: 
03400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37, ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-4301052
-----------------------------------------------
VENDO CASA EN J. B. MOLINA, 
LOTE DE 12 X 53 MTS.  TEL.: 0336-
4315631
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE ES-
TADO. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-

PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

GALPONES

VENTAS

ALQUILO GALPÓN PARA GUARDAR 
VEHÍCULOS Y LANCHAS.  TEL.: 
03400-534600

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DEPTOS VENTA DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
-----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
-----------------------------------------------
VENDO JEANS DE HOMBRE MAR-
CA LEVIS, ORIGINAL, SIN USO.  
TEL.: 0336-4586981
-----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
-----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
0336-4365791
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070

PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251
-----------------------------------------------
VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO USADO EN MUY 
BUEN ESTADO, MARCA YAMAHA, 
CON CARGADOR, RECIBO EN PAR-
TE DE PAGO GUITARRA CRIOLLA.  
TEL.: 03402-533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY 
TODO TERRENO, RODADO 26 
FULL SHM 18 V.  TEL.: 0336-
4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI USADA.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873

SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
-----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
REALIZO COLOCACIÓN DE MEM-
BRANAS, PINTURA EN GENERAL.  
TEL.: 0336-4032984
-----------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
-----------------------------------------------
REALIZO LIMPIEZA DE TANQUES 
DE AGUA, IMPERMEABILIZACIÓN 
DE TECHOS Y PINTURA EN GENE-
RAL.  TEL.: 0336-4032984
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
-----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
-----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
-----------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO Y MANIJA.  
TEL.: 0336-4583873
-----------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS, TODO EN CAJA.  TEL.: 
0336-4583873

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
-----------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRIGO-
RÍAS, LISTO PARA COLOCAR.  TEL.: 
0336-4273935
-----------------------------------------------
VENDO HELADERA LONGVIE SIN 
FREEZER, BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-515528
-----------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS AUTOMÁ-
TICO GAFA A REPARAR.  TEL.: 
03400-515528

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA, 
DE PINO, NUEVA SIN USO.  TEL.: 
0341-6801683
-----------------------------------------------
COMPRO APARADOR EN BUEN 
ESTADO, PAGO CONTADO.  TEL.: 
03400-533833
-----------------------------------------------
VENDO SOMMIER, 1,40 X 1,90.  
TEL.: 03400-515528
-----------------------------------------------
COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

TELEFONÍA

VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES EN HOSPI-
TALES, SANATORIOS Y CASAS DE 
FAMILIA.  TEL.: 03400-419882
-----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA PER-
SONAS MAYORES, CUIDADO DE 
NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y RE-
FERENCIAS.  TEL.: 0336-4583595
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4321322

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29” JVC, $15000, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-664569
-----------------------------------------------
VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
-----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITU-
RAR. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIA-
LES Y AYUDANTES CON EXPE-
RIENCIA COMPROBABLE PARA 
EMPRESA CONSTRUCTORA.  TEL.: 
03400-446534

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASTELEFONÍAELECTRODOMÉSTICO 
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TELÉFONOS ÚTILES

Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

22/10  Aranes, Claudio Rubén  78 

22/10  Miño Salinas, NN  -- 

23/10  Velozo, Vanesa Silvina  39 

25/10  Álvarez, Juan Carlos  70 

28/10  Bellesi, Vilma Gladys  81

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

26/10 al 02/11

02/11 al 09/11

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: No proyectes tus inseguridades propias 
sobre tu pareja. Dale el espacio que necesita para 
crecer y desarrollarse.

Riqueza: Deberás dejar de lado parte de la car-
ga laboral que tienes en los hombros si pretendes 
continuar saludable. 

Bienestar: La falta de sueño y las constantes exigen-
cias de un ritmo laboral terminarán por agotar tus 
energías completamente. No te permitas incurrir en 
actividades nocivas que habías logrado superar difi-
cultosamente solo porque te sientes negativo.

Clave de la semana: Recapacita.

Amor: Hay ocasiones en las que es mejor ceder a 
arriesgarse a deteriorar el vínculo que une a la pa-
reja. Toma en cuenta esto.

Riqueza: Deberás dejar de lado tu inmadurez y bus-
car alguna forma de ingreso de capital o acabarás en 
situaciones muy apretadas.

Bienestar: No permitas que la ansiedad y la impacien-
cia terminen por dar una impresión errada de tu per-
sonalidad. Deberás hacer mucha introspección si pre-
tendes entender el porqué de ciertas situaciones que te 
tocarán vivir en el día de hoy.

Clave de la semana: Toma los tiempos con seriedad. 

Amor: Deberás encontrar la forma de hacer tiempo 
para tu pareja pese a tu agenda laboral apretada. Ella 
necesita de tu atención.

Riqueza: No dejes que las presiones de tus fechas 
límite logren enloquecerte. Tómate un segundo para 
organizar tus tiempos.

Bienestar: Renueva esa idea ya perdida de que lo mejor 
de la vida está por venir. Debes mirar al futuro con positi-
vismo. No permitas que las opiniones descaradas te ha-
gan sentir menos de lo que realmente eres. 

Clave de la semana: Imponte.

Amor: Deberás sacrificar tus planes de ocio para 
poder alcanzar a terminar ciertas responsabilida-
des. Háblalo con tu pareja.

Riqueza: Necesitarás atención y concentración tota-
les si deseas cumplir con tus labores agendadas para 
la jornada de hoy. Sé cuidadoso.

Bienestar: La clave de alcanzar una meta determi-
nada es estar dispuesto a sacrificar todo tipo de co-
modidades para alcanzarla. El destino solamente te 
favorecerá si te muestras decidido y estás dispuesto a 
todo para alcanzar tus metas.

Clave de la semana: El esfuerzo es la esencia. 

Amor: Muéstrate paciente e indulgente con los de-
seos de tu pareja en el día de hoy, ella atraviesa un 
momento complicado.

Riqueza: Vivirás momentos de alta tensión en tu ám-
bito laboral en la jornada de hoy. Mantén la calma por 
sobre todas las cosas.

Bienestar: Que el rencor y el orgullo no te cieguen 
tanto como para perder lo que podría ser el amor 
de tu vida. Deberás comenzar a tomar tus respon-
sabilidades con mayor seriedad o se avecinan mo-
mentos complicados para ti.

Clave de la semana:  Deja lo negativos a un lado. 

Amor: Aprende a dar mérito a tu pareja por sus 
aciertos, que la relación no sea únicamente de recla-
mos y reproches.

Riqueza: Las primeras impresiones siempre son im-
portantes. Muéstrate ávido de conocimiento y proac-
tivo en tu nuevo cargo.

Bienestar: El entendimiento y comprensión en la pareja 
son procesos largos de recorrer y que tardan más en al-
gunos casos que en otros. El aprovecharlas dependerá 
de la capacidad que tengas para vislumbrarlas.

Clave de la semana:Deberás ser más paciente. 

Amor: Atravesarás por un periodo corto de soledad. 
Aprovéchalo para disfrutar de la vida sin compromi-
sos ni complicaciones.
   
Riqueza: Tendrás que ser excesivamente diplomá-
tico en tus afirmaciones y comentarios durante la 
jornada de hoy. 

Bienestar: Podrás alcanzar límites nunca antes 
pensados para ti, sobre todo a nivel laboral. Ten-
drás que modificar tu itinerario para el día de hoy 
dejando de lado eventos muy importantes para ti. 
Resignación.

Clave de la semana:  Piensa y luego habla.

Amor: No permitas que las palabras de personas 
desconocidas y posiblemente malintencionadas alte-
ren tus sentimientos hacia tu pareja.

Riqueza: Saldrán a la luz ciertos planes de tu entor-
no laboral para hacerte ver mal. Actúa con magna-
nimidad e inteligencia.

Bienestar: Haz partícipe a tu pareja de tu vida interior, 
tus dudas, ambiciones y temores. No temas abrir tu co-
razón para darle el lugar que se merece. Jornada bas-
tante positiva en ciertos aspectos clave para ti. 

Clave de la semana: Tómate los inconvenientes a la ligera.

Amor: Que el reciente periodo de tensión en la pa-
reja siente el precedente necesario para no volver a 
caer en peleas sin sentido. 

Riqueza: Deberás dedicarle más tiempo y sacrificio 
a tu trabajo si pretendes progresar entre tus pares, o 
terminarás estancado permanentemente.

Bienestar: No tengas vergüenza en preguntar para 
poder desterrar todo tipo de dudas, sobre todo si 
se trata de determinaciones que afectarán tu capi-
tal. física para solucionar los inconvenientes con tus 
vecinos.

Clave de la semana:  Aprende del pasado.

Amor: Contarás los minutos durante la jornada de 
hoy para volver a tu hogar y disfrutar de la compa-
ñía de tu pareja. Buena jornada.

Riqueza: No permitas que tu actitud arrogante y 
egocéntrica termine por enemistarte con tus pares 
laborales. 

Bienestar: Aprende de tus recientes experiencias ne-
gativas a la hora de manejar tu capital. Sé más cuida-
doso en la forma en la que administras tus recursos. Es 
hora de realizar un profundo cambio de prioridades en 
tu vida si pretendes tener cabida alguna en la sociedad.

Clave de la semana:  Procura reducir la soberbia un poco. 

Amor: Existen temas en la pareja que son difíciles de 
tratar. Es necesario fortificar la confianza para poder 
discutirlos a fondo.

Riqueza: Recuerda, tu intelecto es tu capital. Busca 
mejorar constantemente tu nivel de conocimientos 
para ampliar tus posibilidades.

Bienestar: El paso fundamental para poder madurar 
como pareja es el poder conocerse a uno mismo de 
antemano. Esto facilitará el entendimiento del otro. 
Deberás dejar de lado este estilo de vida que no es 
apropiado para ti. 

Clave de la semana: Las ínfulas no pagarán tus deudas.

Amor: Finalmente lograrás vivir un romance de en-
sueño con la persona indicada. Disfruta esta etapa de 
tu vida a pleno.

Riqueza: No permitas que tus prejuicios afecten tu 
criterio para tratar a tus subordinados en el ámbito 
laboral. 

Bienestar: No dejes de lado actividades que amas solo 
porque tu entorno no esté de acuerdo con ellas. Siem-
pre y cuando estas no representen un daño a tu salud. 
Deberás replantearte ciertas actitudes. 

Clave de la semana: Busca equidad.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

02/11 Sosa Colón 1736 473859
Nannini San Martín 2192 471227

03/11 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090
Nannini San Martín 2192 471227

31/10 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

01/11 Martino Sarmiento 1093 472998

04/11 Callegari Mendoza 930 472353

06/11 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

05/11 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553
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“Cuando un policía ejerce la fuerza dentro del marco de la ley, en la 
Provincia Invencible de Santa Fe no se lo sanciona ni lo separa: 

SE LO RESPALDA”.

@PabloCocoX

“En estos momentos de redes sociales, de imágenes, de impacto y 
de pocas palabras; que existan estos espacios como Foro Ciudad 
que nos permiten juntarnos a conversar entre diversos actores es 

fantástico”. 

La Frase de La Ciudad

Sergio Roulier - Periodista 

Pablo Cococcioni, ministro de Seguridad

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 535 Sopa de letras 535

Solución 534

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones de las 
casillas negras que separan las palabras. El número total de las casillas 
negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

26o17o

YO RECOMIENDO
Leonela Reggiardo - Ceremonial y Protocolo MVC

MáximaMínima

SÁBADO

14o 24o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

32o

Mínima

19o

Fin de Año
Aunque no está oficializado, podemos 
adelantar que los festejos del año 2024, 
que siempre generan malestar entre las 
partes interesadas, esta vez tendrían el 
acuerdo de los “bolicheros” y el muni-
cipio, para que se organice una enor-
me fiesta para dicha fecha en el predio 
Parque Cilsa. Faltan detalles para que el 
acuerdo se rubrique y que todos puedan 
tener el mismo espacio. Serían una muy 
buena idea poder unificarlos, habida 
cuenta que sería más fácil el control de 
la seguridad, el traslado, el regreso y el 
operativo que se conforma para tal fin.

Cambio
Las modificaciones son profundas, em-
pezando por la organización y trabajo 
en equipo. El Dr. Gonzalo Guagnini está 
sorprendiendo a todos con su trabajo, la 
coordinación del gabinete y su impronta 
profesional y juvenil. Es aire nuevo para 
el gobierno de Berti, dentro de una nue-
va etapa que necesita de funcionarios 
que respondan y solucionen problemas 
eficientemente. Pudimos observar, ade-
más, que prepara el acompañamiento al 
intendente de funcionarios del gabinete, 
a los diferentes eventos a los que asiste. 
Una grata revelación… 

Debate
Con una gran disertación de economía y 
política provincial y nacional, el afama-
do periodista rosarino, Sergio Roulier, 
formó parte de la segunda edición del 
Foro Ciudad. En esta oportunidad, el 
mismo se desarrolló en el Club Náutico 
y, una vez más, tuvo una buena presencia 
de público. Al término de su exposición, 
llamó la atención la participación de los 
asistentes, quienes realizaron consultas 
referidas a los temas propuestos por el 
invitado. Observamos, como este espa-
cio, va marcando una fuerte impronta en 
Villa Constitución. 

Estibador
El regreso de los Premios Estibador de 
Acero tiene sus primeros seguidores. Es 
que la tradicional e importante estatuilla 
que entregó, siempre con éxito, Canal 4 
a través de sus directores, nunca dejó de 
estar presente en la comunidad villense 
y regional. Como muestra, vale decir 
que, en los diferentes eventos donde es-
tuvieron presentes quienes dirigen los 
destinos de nuestro medio de comunica-
ción, recibieron la pregunta de muchos 
de los presentes: -“Cuándo vuelve el Es-
tibador”-. Hasta un periodista de Canal 
5 se hizo eco del asunto. Volverán?

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Nublado
Cielo prácticamente cubierto. Vientos del ENE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

29°
Mínima

18° 71%

InestableSoleado

Mandonna

Icónica.

Una cantante  

Ñoquis

Caseros y con salsa mixta.

Una comida  

Into the Wild 

Una persona que se despoja 
de todo para vivir una aven-
tura. 

Una película  

El Caribe 

Quedé fascinada cuando 
trabajé a Punta Cana. 

Un lugar 


